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【自由意見】 

（33）自由意見 

問 33 焼津市のまちづくりに関するご意見・ご提案、生活していて思うこと、市役所窓口や市の

施設を利用した際に感じたことなど、自由にご記入ください。 

 

【10代男性】 

 焼津駅南口と北口の駐輪場があまりにも違い過ぎる。もっと北口を良くしてほしい。旧 150

号の道路は自転車が走りやすいようにしてほしい。危険が多い。 

 海の近隣に色々な施設を作るのではなく、駅周辺にあった方が良いと思います。 

 焼津駅の南口にある市営駐車場の定期枠が少ないです。増やしてほしいです。 

 役所職員の対応が横柄。広報やいづが回覧板で手に入るようにしてほしい（新聞をとってい
ないので）。 

 防災対策も進んでいる所もあれば全く手の付いていない所も多々ある。避難所に入る人の
数も何を元にして計算し避難訓練を行っているのか全くわからない。毎回同じことを感じ

るので、何を根拠に対策ができるのかと言っているかがわからない。２月４日締切のアンケ

ートに対し、その前に督促状と思える内容のハガキが来ることがおかしいと思う。期日を過

ぎてアンケートを提出していない人だけに出し、出してくれた人には後日礼状を送れば良

いと思う。 

 

【10代女性】 

 市役所の職員さんはいつも親切。 

 漁港近くの避難タワーはもっと高い方が良いのではないか。 

 大井川庁舎の外にある公衆電話のボタンはすぐ押さなければ反応しないので、直してほし
いです。 

 自宅近くの道路にヒビが入っていたり、陥没してデコボコしていたりする所が多く危険な
ため、整備してほしいと思います。相川地区です。 

 登校する時に、信号が赤になる直前でもものすごいスピードで車が走ってきて、よくひやひ
やしながら見ています。また、信号無視をして横断歩道を渡る高齢者が多く、見ていて危な

いので、交通安全全般についてもう少し改善してほしいです。 

 にぎやか過ぎるわけでもなく、静か過ぎるわけでもなく、とっても住みやすいです。でも、
商店街等はもう少しにぎやかになると良いと思います。18 歳まで医療費がかからないのは

とても良いと思います。これから大学で経営のことを学ぶので、地域活性化についての知識

を身に付けて、焼津市の今後に関わることができたらと思います。 
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【20代男性】 

 東日本大震災以降、地震や津波による被害を懸念して焼津市から出て行く人が多いように
感じます。私は大井川の海の近くに住んでいますが、新たに住居を構える気が起こりません。

私の情報不足かもしれませんが、焼津市が地震や津波に対して安全なことをアピールし、対

策していくことが重要だと考えます。 

 商店の少なさ、にぎわいのなさが残念。交通の便が不便な地域がまだまだ多い。 

 焼津駅の周り（駅を含め）を使いやすいように整備してもらいたい。電車を待つにもバスを
待つにも何もなく、雨が降っている時など特に使いにくい。 

 主に交通に関して道路の幅を広くしてほしい。ランニングができる場所や公共でジムなど
作ってほしい。 

 公園が多い気がします。少子高齢化と言われて利用する人がいなければ、お金の無駄遣いだ
と思います。育児支援やいじめ、教育など、将来の投資をした方が良いと感じます。 

 大村中付近の瀬戸川の川の工事は何のためですか。毎日通るが環境が崩されている思い。子
どもの頃、よくそこで遊んでいて、魚などたくさんいたのに。 

 施設内が暗い。雰囲気が固く、声をかけづらい。焼津駅周辺の施設や店に利便性を感じない。 
 子ども連れだと市役所に行くことも大変なので、もっとＳＮＳやネットを利用・活用し、情
報を流してほしい。広報やいづのお知らせが聞き取りにくい。 

 道の補塗が進まず、埃の侵入が凄まじい。肺炎になって死ぬか、震災で死ぬかのどちらかで
あると考える。即日の道の修繕を検討してもらいたい。 

 可能であれば、文化センターなどでアーティストのライブをもっとできるようになると良
いです。 

 市内のバスの便についてですが、朝６時の便と夜 22時ぐらいの便がほしい。大井川地区に

関しては、近くに商業施設がないため、バスの便を増加しつつ、かつ 100円区間の設定を行

ってほしい。出不足金が課される奉仕活動をできればなくしてほしい。高齢者に対する運転

免許返納に対する補償を増やしてほしい。町内会に参加しなくてもゴミが出せるようにし

てほしい。 

 右折専用信号の時間を長くしてほしい。 

 若者や老人など各世代が安心して生活できるまちづくりをしてほしいと思う。 

 病気になり、今無職なので、ハローワークや市役所に何度も行き、市役所や職員の人に色々
と親切にしてもらいました。病気になったのは残念ですが、色々助けてもらうなど、良かっ

たこともありましたが、市立病院の対応のいい加減なところは嫌だと思う。医者もいい加減

だし、薬を間違えたりして困る。 

 道路で行き止まりの道が多く、150 号線への合流など交差点での混雑が多いように感じる。 

 

【20代女性】 

 公園の遊具を増やしてほしい。 

 年配の方の交通マナーが悪いです。 
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 もっと母子家庭が住みやすいまちにしてほしい。母子医療も自分が病院にかかりたくても、
生活でいっぱいで、受診するのを控えてしまう。母子家庭と普通の家庭との生活の差を感じ

る。子どもの遊べる施設、年寄りが集まって交流できる場所をもっと作ってほしい。 
 保育園が少ない。定時で働いているのになかなか入れない。幼稚園と小規模保育園を増やす
だけでなく、保育園自体を増やすべき。もう少し考えてほしい。医療関係は無料なので助か

ります。子どもは風邪を引くことが多いので、これは続けてほしい。入院もあったので助か

りました。保育園に入園したいのに、言っていることとやっていることが違う市の職員をど

うにかしてほしい。何回もだまされてきました。信じられない。教育をしっかりしてほしい。 
 体育行事等が多く、高齢化および仕事の関係上参加が難しいことが多いので、強制はやめて
ほしい。子どもが食物アレルギーを持っているので、保育や学校等での対応を強化してほし

い。災害時も同様。 
 焼津市立図書館には、いつもお世話になっています。新しい本もたくさんあって、調べ物に
利用させていただいています。ウェルシップやいづも、中高生の頃、お金を持っていなかっ

た私にとって、勉強する場所としてとても助かりました。とても住みやすいまちなので満足

しています。 
 以前、年金の免除のために市役所を利用したのですが、その時対応してくださった方が少し
ピリピリとしていて怖く感じた。 

 スターバックスがほしいです。もっと、老若男女が集まるような公園がほしいです。 
 以前探してみて見つからなかったのですが、焼津市の公式ツイッターはあるのでしょうか。
災害等の情報だけでもツイッターで流してもらえると安心できます。イベント等の情報は

いつもやいちゃんのツイッターで見ています。やいちゃんを応援しているので、これからも

頑張ってください。 
 介護を必要とする人、またその家族への充実した補助。 
 市役所が遠いので残念。災害時に避難できる場所がもっとあると安心。 
 バスの本数が少な過ぎる。身近に高い建物がなく、津波が来た時が不安。駅に魅力がない。
ただ住む分には良いが、若い人が住みたいと思えるようなものがない。 

 未就園児を育てています。公園等、外で遊べる場所は充実しており、とてもよく活用させて
いただいております。しかし、雨天時に遊ぶ所は市外の方が充実しており、そちらへ行って

しまいます。施設のきれいさ、イベントは市外と比べてしまうと劣っていると感じます。市

民病院、警察署は近いものの、市役所（本庁舎⇔アトレ庁舎）、駅、いずれも市の中心地よ

りはずれに位置しているため、非常に不便です。隣市より引っ越してきましたが、地場産品

の豊かさ以外あまり魅力を感じないのが正直な感想です。 
 焼津駅や駅の近くにカフェなど休憩する場所を作ってほしい。 
 市民課の対応がひどかった。 
 特定健診のような健康診断を若い専業主婦にも受けられるように支援してほしいです。子
どもと遊びに行ける場所が増えれば、さらに充実すると思います。子ども医療費助成は非常

に助かっています。 
 駅までの交通の便が悪い。タクシー、代行等の充実をさせ、価格を安くするべき。 
 保育園と幼稚園を合わせた、こども園を作ってください。藤枝や島田は５つもあり羨ましい
です。 
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 高齢化が進んでいるので、高齢者に対しての支援の充実も大切だと思いますが、何より次世
代を担う若者や子ども達へのサービスの充実を心よりお願い申し上げます。例えば、小学校

での英語が義務化されましたが、やはり「習いごと」として授業とは別に学ぶという環境だ

から、もっと身近に親しめる環境にするとか。市町村単位での改革は難しいのかもしれませ

んが、医療も子どもや若者は高齢者に比べ、お金が高いから多少のことでも我慢してしまっ

たりすると思います。私がまだあまり政策についての知識がないだけかもしれませんが、も

う少し普段若者や子どもが、市や国に支えらえているとわかるようになると良いと、勝手な

がら感じています。よろしくお願いします。 

 夕方以降、自転車を運転していると、歩行者や高校生の自転車が横断歩道のない道路を横切
るのが危険と感じる。特に冬は黒い服だとわかりづらいので、特に高齢者などに反射板を配

る等の対策をしてほしい。 

 焼津駅周辺において、休憩所になる場所や、観光に来てくれた方に対応できるお土産店など
がない。せっかく観光の売りとなる名産品があっても、アピールできる場所が人の集まる駅

周辺にないのは問題なのでは。昨年、知り合いが焼津市立病院で出産したが、エコーや産婦

人科の設備が古いことに苦情を言っていた。里帰り出産でわざわざ焼津に帰省していたが、

出産に関する設備の充実をお願いできないだろうか。 

 病院などが無料なので助かる。一方通行が多くてわかりづらい。 

 

【30代男性】 

 市役所の新設は、防災を考えて、今の場所ではなくイオンのそばにするべきだと思う。 

 今、０歳児を育てていますが、藤枝市の方が子育ての施設が充実していると感じます。子育
ての情報がもう少し簡単に知られると良いと思います。 

 冬に 15分だけ上がる花火はなくても良いのではと思う。他のことに予算を使うべき。 

 問 27～問 29の質問の仕方に問題あり。道路については合理的で感心すらする。施設につい

ては旧焼津、旧大井川でそれぞれ特色があるが、どちらについても満足している。例えば、

焼津図書館は実用書が多く、大井川図書館は映像作品が充実しているなど。 

 駅前が寂しいと思います。文化センター裏ですが、家の前の水路からすごい悪臭がします。 

 焼津市に興味なし。 

 焼津市の中心部以外を軽視しているように感じる。 

 自宅前の川が臭い。特に夏になるとにおいが気になる。 

 小川 12自治会に住んでいるのですが、防災訓練の内容が毎年マンネリ化しているので、防

災の専門家を呼ぶなど、細かい防災訓練を教えてほしい。 

 交通機関を増やすことが大事。 

 キッズウィークの導入はどうなっていますか。早く実現してほしいのですが。 

 市役所の場所が海に近過ぎる。もっと内陸に移転すべき。駐車場も狭く不便。藤枝は駅北も
駅南も再開発が成功しました。昼は商業施設や映画館、夜はお酒を飲めるし、深夜もドン・

キホーテやマックスバリュが開いている。駅周辺にスクールもあるので人が集まっている。

焼津も駅ビルや商業施設、ライブハウスやイベント会場等、焼津で人が降りるような駅周辺

の開発をお願いします。22 時を過ぎるとほとんど車も走っていません。みなとまつり、み

なとマラソン、やいちゃんは継続してください。 
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 大井川の市民は、焼津市に大きな不信感、嫌悪感を抱いています。焼津市と一緒に括らない
でください。合併して 10年経ちますが、合併の際にアクアス絡みの大借金などの情報を隠

して取り入り、最初から騙し討ちからスタートしたのを皮切りに、焼津地区に偏重した地域

づくり（市民当たりの予算は均等だという話ですが、それは偏った基準を基にした評価で詭

弁です）や、合併当初の約束である市役所の市中央への移転についても、そちらの都合によ

る「総合的な判断」という言葉で反故にされようとしています。行政の、その「総合的判断」

とやらがあてにならないことは、今の柔軟性や迅速性、創造性のない行政体質を見ていて住

民は見透かしています。住民が困っていることを相談しても「それはできません」と一蹴す

るにも関わらず、自分達は約束すらも守れない。市役所建て替えの住民説明会での「お前達

の話は聞かない。一通り説明したから住民理解は得られたものとする」の姿勢はお見事でし

た。さすがは焼津市ですね。これで市庁舎が完成した暁には、大井川との決裂が決定的とな

りますね。イルミネーションを例にとれば、同じ予算で藤枝や島田はもっとクリエイティブ

で経済効果も高いアプローチをして、実施に大きな効果を上げています。形ばかりマネをし

ても、そこから先の展望がないのは、無駄遣い以外の何物でもないでしょう。実際、例年人

は集まらなく、今年は川沿いのイルミネーションもやらなかったですね。焼津駅、市役所周

辺にこだわり過ぎて失敗していることがわかりませんか。今どれだけの人がその地区を行

き来していますか。どれだけの経済活動がされていますか。海抜が低く将来性の薄い地域に、

焼津市民全体の期待感が注がれていますか。焼津市役所周辺、駅前は、はっきり言ってしま

えばオワコンです。オワコンにどれだけ予算を付けて活性化を図っても、将来性はありませ

ん。実際これまで色々対策をしてもにぎわいましたか。全くないでしょう。同じ予算を使う

なら、はるかに経済効果の高い地域はあるのにも関わらず、妙なこだわりから税金をドブに

捨て、限られた行政のエネルギーを捨てていることに気付いている市職員がどれほどいま

すか。いないのであれば、焼津自体がオワコンですね。市役所新築を起爆剤にと考えている

ようですが、見通しが甘過ぎませんか。焼津偏重と駅前へのこだわりは、中野市長になって

からさらに加速しましたね。それは彼の支持基盤が漁協関連と駅前関連ですし、裏を取らな

くても理解はできます。広報やいづを見ると「〇〇さんと市長が会いました」「市長が〇〇

を視察しました」とまるで市長の活動報告のための広報紙になっていますが、もっと他に載

せるべきものがあるでしょう。市民活動の活性化を図りたいなら、市民にスポットを当てま

しょうよ。行政はどれだけ市長におもねれば気が済むのですか。先細りの焼津市、倒れるな

ら大井川を巻き込まないでください。焼津の借金を返す手伝いをしたのですから、もう十分

じゃないですか。大井川から持って行ったお金もそろそろ底をつく頃ですし、金の切れ目が

縁の切れ目として、今からでも遅くないので元の１市１町に戻りませんか。今の焼津市に、

広い地域を治める能力はありませんよ。大井川はいきいき拠点だって。せいぜい健康で税金

たくさん納めろってか。バカにするのもほどほどにしろよ。 

 公園に広さはあっても遊具がない。子どもが飽きてしまうので、もっと充実してほしい。バ
ーベキュー場が市内にほしい。 

 公園の遊具を充実させてほしい。雨の日に子どもが体を動かせる場所がほしいと思う。交通
ルールが悪い人が多い。車も危険だが、自転車を運転している人達が特に怖いと感じること

がある。 
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 歩車分離の信号は良いと思いますが、自転車運転者への説明や教育が必要。多分、高校生な
ど筆頭にルールがわかっていない。これは運転者も同様。歩行者の歩くスペースが少ない、

またはない道が多数あるので、そちらを歩行者の進みやすい環境づくりが必要。 

 市役所が焼津の端にあり、海に近いのも問題だと思う。地震などで津波の被害時に機能しな
くなってしまう不安がある。 

 津波避難タワーをもっと増やしてほしい。出先で災害に遭遇した際、どこに逃げれば良いの
かよくわからない所もあるので、看板や矢印など、パッと見てわかるような物が色々な所に

あると安心です。 

 朝、地域で行われている廃品回収に行ったことがありません。朝の時間は忙しいですし、ミ
ニステーションがあるのでそれで事足ります。いっそのこと、生ゴミ以外はミニステーショ

ンで回収してほしいです。そうすれば当番もなくなります。お年寄り世帯の自分で捨てに行

くのが大変な方のみ、２～３か月に１回くらい市の人が取りに行く等してあげればどうで

しょうか。ミニステーションで回収できる物とできない物とがあるのは面倒です。また、プ

ラゴミも週１回では足りないので、もう少し頻度を上げてほしいです。 

 問 12でかかりつけの歯科医はあるかという質問があったが、個人的に歯科医院は一番つら

い時に診てもらえなくて不満。今歯が痛くて今日すぐに診てほしいのに、「予約でいっぱい

で数日後になる」と言ってくる歯医者が焼津市には多いと思う。だから、かかりつけ医なん

てない。歯医者はどこもそうなのかと不満になる。何時間待ってでも他の病院（皮膚科や内

科）と同じように診てほしいのにひどい。親知らずのせいで顔が腫れる程の痛みの時、市内

の病院はどこも予約がいっぱいと断られ、市外の親身になってくれた歯科医へ行った。いっ

そ市立病院に歯科を設立してほしい。 

 小土地区に公園が少なく、遊具も少ないため、小学生の子ども達が遊べる所が少ない。道路
で遊んでいる子どももよく見かけるため、安心して遊べる場所を作ってほしいです。 

 津波に対しての取り組みをもっと強化してほしい。今、新港で作っているテトラは焼津港で
使うのですか。使うなら強化しようとしているということで良いと思う。津波が怖い。あと、

魚などの地場産品（インドマグロ、ミナミマグロ、カツオ、はんぺん等）の他県へのアピー

ルが全然できていないのでは。成功している沼津港など近くにモデルがあるのだから、もっ

と情報を仕入れて、焼津港も近辺を使って色々挑戦してみたらどうでしょうか。さかなセン

ターはもうダメだし、うみえ～る焼津なんか全然ダメだから、もっと違うものを考えてみて

ください。金がある会社はもっとあるはずなので、もっと上手に利用してみては。焼津が廃

れてしまう、もったいない。県議・市議はもっと頑張ってください。商店街が全て終わって

いる、ここももっとうまく利用すれば良いと思う。また、10 か月くらい娘が待機児童だっ

た。スムーズに共働きできるよう、もっと環境づくりをしてください。 

 いつも大変お世話になっております。私は焼津市に住んで９年になります。焼津市は施設や
道路がどんどん良くなっているように感じます。焼津の人の裏表のなさや、明るくハキハキ

としたところもすごく良いところだと思います。良いところがたくさんあるので、今後ます

ます発展していくと良いです。アンケート調査に答えることができ、光栄です。 

 ゴミ袋有料化でも良いので、ゴミ収集サービスを良くしてほしい。静岡市のように不燃・粗
大ゴミの戸別収集など。 
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 市が行っている行政サービスをもっとわかりやすく市民に提示してくれると、何をしてい
るか明確化されて良いと思う。選挙で提示した内容が実施されているのか、またどの程度進

行しているのか不明な点が多い。 

 

【30代女性】 

 駅前やその周辺に何もないので、飲食店等が出店しやすいようになれば良いと思う。若者の
起業の助成制度があると、市外、県外に出ていた若者達もふるさとでの起業がしやすくなる

と思う。観光資源が魚関係に限られる焼津市では、新しい取り組みは必要だと思う。駅のイ

ルミネーションよりも先にやれることはたくさんあるはずだし、市役所の若い子達からの

アイデアを期待しています。 

 ５～６年前に他市から転入してきました。建物の構造の問題だと思いますが、保健センター
や市役所の暗さにびっくりしました。市役所の方は忙しさのあまりか淡々としており、事務

的にとりあえずこなすという印象を受けました。もう少し温かみがあっても良いのではと

思います。 

 子どもがちょっとした間に遊べる広場が減少している。大きな公園も必要だとは思うが、子
どもが学校から帰って自分で行ける場所にほしいと思いました。広場がどんどん老人ホー

ムに変わっている状況です。 

 旧焼津だけではなく、旧大井川町の方にも目が行き届くようになっているのかと思うこと
がある。藤枝市に劣らないようなお店の出店等にも力を入れてはどうか。 

 子どものことでアトレを利用した時、声かけしないと対応してくれない。 

 子育て環境の充実。子どもが不登校気味なので、そういったことで困っていたり、悩んだり
している人達の集いや相談窓口をもっと増やしていただきたいです。 

 港付近は、釣り人なのか、たばこのポイ捨てなどゴミがとても多く、トイレもかなりひどい
状態。ゴミ箱の設置はしないのか。夜中に 150号バイパスでバイクの暴走がうるさい。地震

が来ても避難場所が近くにない。津波や地震が怖いので結婚を機に引っ越そうと思ってい

る。焼津は大好きなので、ぜひより良い地域にしてほしい。 

 自宅が焼津と藤枝の境ですが、道路が狭く、軽自動車がやっと通れるくらいです。どちらの
市道かわかりませんが、整備していただけるとありがたいです。焼津、西焼津駅周辺に飲食

店が少ないので、藤枝駅を利用する人が多いと思います。駅の周りがもっとにぎやかになれ

ば、人が集まると思うので、経営者への支援等、何か策があったら良いです。魚河岸シャツ

が好きなので、店舗やイベント（花火大会等）で、シャツを着ていたら割引とかプレゼント

など企画したら面白いかもしれません。ＳＮＳの情報発信力を利用して、若者の目に留まる

ような投稿をしてみては。 

 商業施設をもう少し充実させてほしい。 

 公共施設を新しくすることばかりに目が行っていて、市民の生活には目が行っていないよ
うに感じる。子どもの学力レベルが近隣市に比べとても低く、中学で他市へ出して焼津に住

むことがとても恥ずかしく思うことが多々あった。大人達の意識からなのか、市が教育に力

を入れていないのかわからないが、藤枝・島田・静岡とは大きな差があると感じる。働く場、

教育を受ける場がなさ過ぎて、未来がないように感じた。 
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 ５歳の娘が市内の公立幼稚園に通っています。園長先生をはじめとする先生方がとても丁
寧な保育をしてくださり、娘も毎日とても楽しそうで大変感謝しております。私立幼稚園の

ような英語や体操教室、鼓笛隊などはありませんが、人として大切な「心」を育てていただ

いていると感じています。今通っている幼稚園を紹介してくださったのが、子育てサポート

ルームつどいの広場の先生方でした。焼津市には、何でも相談できる子育て支援室があり、

安心して我が子を預けられる幼稚園もあります。人と人とのつながりが焼津市の大きな魅

力であり、明るいまちづくりにつながっていると感じています。そして何より、焼津市に住

む小さな子ども達の心を豊かに育て守ってくれることこそが、焼津市の未来を明るくして

くれると思います。人間形成の根っこの部分を育ててくれる公立幼稚園で、下の子もお世話

になりたいと思っています。公立幼稚園での３年保育の検討をよろしくお願いいたします。

公立幼稚園の素晴らしさが、もっと市民の皆さんに浸透することを心より願っています。 

 障害者同士のいじめをなくしてほしい。 

 アトレの横ギャラリーが貧相過ぎると感じる。子どもの作品が選ばれ、展示されたため行っ
たが、ただのプレハブで優秀作品を展示するにはあまりにも寂しい。焼津市の芸術文化への

意識の低さの象徴だと感じた。遠方より祖父母も見に来てくれたが、恥を感じた。ぜひ改善

をお願いします。 

 未就学児の子育てをしていますが、支援センターが市内にたくさんあり、遊び場も多く、自
然と触れ合える散策路も整備されているので、住みやすく満足して暮らせています。市内の

自転車マナーはあまり良くないと感じています。飛び出しや反対車線からの走行等が気に

なります。駅前に自転車専用スペースはありますが、市内全体に広げていってほしいと感じ

ています。市役所へ書類を取りに行く機会が数か月に一度のペースでありますが、窓口対応

の方全てが気持ち良く対応してくださり、親身に話を聞いてくださるなど、素敵なまちだと

感じています。いつもありがとうございます。 

 新しくなった公民館へ初めて行った時、中にいた係の人がとても親切で、とても感じが良か
ったです。数人いましたが、私の質問に対し皆で確認してくれて、笑顔で対応してくれまし

た。それに係の人同士が仲良さそうに作業していたので、とても気分が良かったです。 

 コンサートやイベントをもっと焼津でやってほしいです。買い物をする場所も少ないので、
もっと増やしてほしいです。ブランド物の服やコスメを買えるお店がほしい。子どもの医療

費が無料なのは大変良いことだとは思うのですが、大した病気ではないお子様も、薬ほしさ

に病院に通っている様子がよく見られます。大人は本当に体がつらくて病院に行っている

のに、長く待たされるのは本当につらいです。40 度の熱があるのに１時間も待たされ、周

りには走り回っているお子様がいるのは本当につらかったです。無料の回数が決まってい

たりすれば、むやみに通わなくなるのでは。 

 ミニステーション焼津を作ってください。 

 お年寄りの方達に最近増えたマークや記号を教えてほしい。中高年層から上の世代の人達
に、最近の交通ルールを教えてほしい。親から聞くと昔と比べ、ルールが増えたこともある。

私自身が妊娠中で出勤中の際、バッグに「お腹に赤ちゃんがいます」というマークのキーホ

ルダーを付けて優先席に座っていました。すると焼津駅から乗車してきたおばあさんに「若

い人は立てば良いのよ、優先席はお年寄りの物」と私の方を見ながら言ってきた。妊娠初期

で体調がつらかったが席を立ち、譲った。 



45 

 焼津市は海が近いので、やはり津波が怖いです。避難タワーなどもありますが、いざという
時に子どもが自分の身を守れるか、自分が子どもを守ってあげられるかということを考え

ると、とても不安になります。 

 土日も支援センターを利用したいが、利用できる場所が少ないので増やしてほしい。 

 焼津市のホームページがとても見づらいです。当番医などがすぐわかるようにしていただ
けたらと思います。18 歳までの子ども医療費の無償化はとてもありがたいです。お金のか

かる中高生がいる家庭には良いサービスだと思います。総合的に住みやすいまちだと思い

ます。防災対策により一層力を入れていただきたいです。 

 人口流出を防ぐ。若い人が住みやすいように。コンビニが増えたら良い。隣組など、近所付
き合いはなくしてほしい。空き家や空き地の有効活用。美術館など文化的な施設が駅の近く

にあったら良い。 

 市のホームページで若者世帯定住支援奨励金制度という制度があることを知り、がっかり
しました。市外から人を呼び込むためにお金をばらまくよりも、現在焼津市で生活している

市民が、市外へ流出していかないようなまちづくりを目指していただきたいです。 

 小学生が遊べる施設（小さい子のいない施設）や公園を増やしてほしいです。公園に行きた
くても駐車場がなかったり、トイレの衛生面を考えると行きづらいです。兄弟で遊べるよう

な施設も増えれば良いと思います。 

 公園の遊具を増やしてほしい。鉄棒・ブランコなど。 

 広報のアナウンスが以前より聞こえやすくなり助かっています。以前は変にエコーがかか
っていたり大きかったりして不便でした。災害時などに聞き取れないのではと不安でした。

地域の避難所が収容可能人数や耐性の面で心配です。高齢者のケアについて、市民ももっと

よく考えたいが、力不足で申し訳ないのと悔しいのとで半々です。災害時に備えて、安心で

きるものの提示を広報やいづに掲載していただきたいです。皆で協力できるよう、市ででき

ること、各自でできることなど。 

 子どもの放課後児童クラブを申し込んだが、落ちてしまった。子どものために仕事をセーブ
した働き方にしたが、そうすると学童を利用することができなかった。学区内の学童が定員

オーバーならば納得するが、定員の空きはあるようだ。幼稚園や保育園の方が、制度が充実

しているように感じる。また、島田市や藤枝市の学童は、設備が焼津より充実している。 

 学校に行けない体調、心の不安を持つ子どもの相談先がもっと充実してほしいです。成長期
における自律神経の乱れを病気と捉えて対応してくれる医師と、“気持ちの問題”で済ませ

てしまう医師と様々で、行きたい気持ちがあるのに体が動かない子どもの心までさらに重

くなってしまい、親も学校も毎日数回連絡を取っていますが、数か月にもなるので、電話す

るのももらうのも気が引けてしまっています。よろず相談の窓口がもっとたくさんあった

ら嬉しく思います。子どもの心に寄り添ってくれる、優しいカウンセラーさんが多くいる焼

津市になったら良いと願います。 

 島田のこども館、藤枝のキッズパークのような室内型公園があったら嬉しい。充実した公園
がほしい。登校渋りや不登校で悩んでいる方が多くいます。原因究明、配慮など積極的に対

応してもらい、学校側、教育委員会の方に動いてもらいたいと痛感しています。支援級に行

くことを勧められている子でさえ、すぐ行けない現状を変えてほしい。 
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 窓口によってというより、市役所の職員によって対応が冷たく感じたり、優しく話してくれ
たりと差があると思う。以前、保育園関係の書類等で窓口に行った際、変更が出てしまった

時に冷たく言われてショックなことがありました。子どもを預けて仕事復帰しようと不安

の中、前向きにやろうとしたのに、その対応がすごく悲しかったです。でも、その人以外は

優しい対応だったので、そういう人もいるんだなとは思っていました。皆が皆、自分が思う

ように仕事復帰もできないだろうし、希望する保育園に入れない子もいると思うので、日々

の育児で大変な親に対しては寄り添ってほしいと思います。 
 市民アンケートはこの手の物が来るのは３回目で、他の家族には一度も来たことはないの
で、本当に無作為なのかと思いました。他市で働いているため、開庁時間内に行くのが難し

い。証明書等もカードでは取れないものがあって、とても不便だ。 
 東海地震に備え、焼津は海に面しているまちなので、もっと津波対策をしてほしい。住んで
いる所が海から近いため、防潮堤の整備やもっと身近に津波避難タワーの建設等を考えて

ほしい。もっと子どもを遊ばせる所があれば良いと思う。公園や図書館、遊具の拡充等、子

どもが楽しく学習できる体験施設等、たくさんあります。 
 子どもの医療費が無料でとても助かっています。近場に駐車場のある公園や支援センター
が増えると嬉しいです。地区によって電灯が少なく、夜は真っ暗です。増やしてほしいです。 

 焼津市にボートレースチケット売り場ができてしまったこと。もっと市民の意見を聞き入
れてほしかった。子どもの教育の面でも心配だし、ギャンブル好きな人が集まることで、焼

津市の治安が悪くならないか不安があります。 
 保育園が少ないので、産休明けで仕事に復帰できない。市民税が高い。焼津市民病院に主要
な科（循環器など）がない。 

 焼津は古き良き時代を引きずるあまり、発展はしないでしょう。普通に生活するのに全く不
便は感じないけれど、若い人達は住みにくいと思う。 

 市役所窓口の対応について、他の市役所窓口に比べあまり良い印象でなかった。以前よりホ
ームページが見やすくなったと感じる。 

 市の施設に老朽化が進んでいて、寂しい印象を受けることがある。市立病院の設備、先生の
評判が悪く、実際対応が良くなかったこともあり、近くに大きな病院があるのに他に行かな

くてはならないのが残念です。市のキャラクターが可愛くて嬉しいです。 
 子育てに関して。医療費が無料なのは非常に助かる。子育て支援センター、公園等、市外の
施設の方が魅力的だから、市外に出かけることが多い。来年度から保育料無料だから、私立

の幼稚園でも良いが、公立の幼稚園が２年保育なのはおかしい。意味がわからない。市が率

先して延長保育なり夏季保育をして母親が十分に働ける環境を作るべき。どの年代でも自

分が関わるところを一番にと思っていると思うが、子育てしやすくしなければ次世代がい

なくなって困るのは自分。よろしくお願いします。 
 小さな子どもを育てていますが、医療費の面などとても助かっています。公園もきれいな所
が増えて、利用しやすいです。ですが、１歳半健診など、保健センターの健診が午後からな

のが、ちょうど昼寝の時間と重なり、負担だと感じた。内科健診などお医者様の都合もある

のだと思いますが、できれば午前中が良いと思いました。防災訓練の実施については、アパ

ートではこの情報がない。どこに集合し、どこに避難するのかわからない。 
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 他の市に比べ、焼津駅は寂れているとよく聞くので、焼津駅前の再開発を行った方が、人が
もっと行きたくなるまちになると思います。 

 22 世紀の丘公園のような、遊具が充実している公園がほしい。島田のこども館のような、

室内でも遊べる所がほしい。 

 市役所をきれいで入りやすい建物に早くしてほしい。インフルエンザ予防接種を無料にし
てほしい。図書館を新しくしてほしい。子どもを安心して育てられるように、色々楽しい施

設を増やしてほしい。 

 橋と道路の境目に段差があって怖い。道路に穴が開いている場所がある。 

 子どもが室内で遊べる大きな施設がない。ターントクルこども館ができると思うが、駐車場
は大丈夫なのでしょうか。子どもの教室も公的にやってもらえるものを増やしてほしいで

す。 

 ふるさと納税の返礼品として、オオグソクムシがありますが、生き物、それも自然の中で生
きていた生物を他の地域に送るのは問題があると思います。廃止してほしいです。もし受け

取った人がオオグソクムシを海に戻したりすれば、生態系に影響を与えるかもしれません。

オオグソクムシ自体は死んでしまって終わりかもしれませんが、体に付いていた微生物が

他の地域で増殖し、その地域の生態系を壊す可能性はないとは言い切れません。そういう将

来の危険性も考えて、返礼品に入れているのでしょうか。 

 市役所窓口の人はいつも親切に対応してくださり、大変だなと感謝しております。 

 豊田地区南側に公園が少なく、子ども達が集まって遊べる場所がない。 

 道路の整備、下水道の整備をしてほしい。西焼津駅について、焼津駅や藤枝駅のように車が
待機していても良い場所を設けてほしい。 

 子ども達が確実に避難できるよう、津波対策をもっとしてほしい。夕方のカラスの大群を何
とかしてほしい。フンがすごい。怖い。 

 西小路公園の遊具が壊れたままで、子どもが遊ぶことができません。近くに保育園もあるた
め、保育園児も遊びに来られるような遊具があっても良いのではないでしょうか。公園が荒

れていると治安も悪くなるので、対応してほしいです。大きな公園は整備されてきているの

で、子ども達を安心して遊ばせることができ、嬉しく思っています。 

 公民館でのイベントが、とても素敵なものが多い。子どもも喜んで参加している。特に小川
公民館の職員の方はとても親切で、また行こうと思える場所でありがたい。焼津は住みやす

いが、旧大井川地区にはあまり力を入れていない印象がある。おどらっかさい等のイベント

だけでなく、普段の住みやすさ、子育てのしやすい環境やお年寄りの生活しやすい環境をも

っと整えてあげてほしい。 

 近所に大きな公園や支援センターがたくさんあり、子育てしやすいまちだと思います。保育
園は、入れたくても競争率が激しく、待機児童になる子が多く、仕事をしたくてもできない

人が多いと思うので改善してほしい。 
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【40代男性】 
 自治会の運動会など、地域活動をなくしてほしい。今の時代は近所付き合いが少ないと住み
やすいまち、多いと住みにくいまちという感覚がある。地域活動の必要性をちゃんと説明し

てほしい。やったらどうなるのか、何のメリットがあるのか、やらなかったどうなるのか、

何のデメリットがあるのか。焼津市は津波の影響で人口が減っていると思う。せめて住みや

すいまちの印象が必要だと思う。そのためには、地域活動や近所付き合いはほとんどありま

せん、というまちにすれば多少人気が出ると思う。今時、運動会はないと思う。子育てに関

しても、島田市や浜松市のように室内で遊べる施設を充実させてほしい。今のままでは焼津

の強みを全く感じない。 
 私が住む地区では、町内会長を決める時期になると毎回スムーズに行かず、その度に近所住
民同士が不信感に陥り、ある人達だけが大変な思いをし、嫌な空気が流れます。今やどこの

家庭も様々な事情を抱え、町内会長の仕事などとてもやっていられないという主張と、実際

町内会長の負担というのはかなり大きく、拘束時間の長さ、仕事の多さが今の時代に即して

いるとは、とても言えない現状が原因だと思うのです。そういう状況の改善に、市は介入し

ていただけないのでしょうか。もっと言えば、町内会長というポストを各地区の市の分所と

して人（定年後の市の職員の方など）を配置するなどのことはできないものなのでしょうか。

本当に困っています。どうかご検討お願いします。そういった地域の煩わしさがなくなれば、

もっと住みやすくなると思います。 
 新庁舎ができたら、アトレ庁舎はなくなるのでしょうか。本庁舎の市民課はいつも混んでい
て、アトレ庁舎へ行ったらすぐに証明書をもらうことができて、とても便利なのでアトレ庁

舎の市民課は残していただきたいです。私の前の方達も、窓口で「便利だわー。近くにあっ

て助かるわ。」と言っていました。行政サービスの充実のためにもぜひお願いします。 
 焼津市の活性化を求めます。近隣の市町にだいぶ遅れてきていると思います。焼津の人が焼
津で飲食したくなるまちづくり。市外の方が焼津で飲食したくなるまちづくり。 

 肢体不自由の子どもがいますが、高校までは支援学校に通えますが、その後高校を卒業して
から通える施設がない。介護生活事業所を焼津にももっと作ってほしいです。津波や災害の

ことを考えて、焼津には作らないと聞いていますが、焼津に住む肢体不自由の子どもは困っ

ています。将来のことを考えると不安です。安心して焼津に住むために作ってください。家

が焼津港に近く、川に近いため、大地震が来て津波を伴う時、近くに高い場所がないので心

配です。津波避難タワーをもっと作ってください。お願いします。障害者用のトイレでオム

ツ替えがしたいので、介護ベッドを付けてほしい。ベビー用だと小さいです。 
 焼津市内に信頼のおける専門医が少なく感じます。静岡の赤十字とか、他市の病院へ行きた
くなることもある。歯科も多いが、どこへ行ったら良いかわからない。かかりつけが廃業し

てしまったので、仕方なく近所の歯科へ行っているが、先生が上から目線で痛く治療をする

ので怖い。 
 海のまち焼津なら、港を見学できるようにしたり、水族館などアミューズメント事業、郷土
料理のお店を作ったりするとか工夫されたら良い。荒祭を点から線の祭りにされたらどう

か。焼津港を釣り船いっぱいにする。パヤオで魚を回遊させて釣りをするなど。焼津でスー

パーカーツーリングができるようにして、ＳＮＳとかで魚料理を上げてもらうとか。 
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 外部の人間に「焼津には何があるの？」と聞かれても、「何もない！」としか答えようがな
いので、何か特長がほしい。 

 障害福祉サービスをもっと充実させてほしい。 

 焼津に元気が感じられない。一体型施設等を建設し、人の集客をした方が良い。 

 農地を持っているが、勤めながら農業を続けた結果、体を壊し、それ以降農地の管理ができ
ず荒れたままになっている。管理を委託する経済的余裕もないため、途方に暮れている。都

市計画、農業振興地域の区分の見直しをしてほしい。市役所が現行の場所のままなのが全く

納得できません。市長の支援団体が漁協だからですか。町内会の仕事になっていることを、

市の役割にすることができるのではないでしょうか。街灯の管理は市でやるべき。町内会の

負担が大き過ぎます。 

 藤枝市などに比べ、人口の流出が止まらず、市内の商店の閉店や移転が続き、焼津市内での
買い物の不便さを感じます。焼津駅周辺と藤枝駅周辺を比較したら、その差に市民として不

満が残ります。花火などに税金を使うなら、別のことに税金を使っていただきたいです。 

 メディシン、綱引きのスポーツ大会、自治会の運動会、学校のＰＴＡなどは、参加も役員も
共働き世代には少々負担です。公民館に自習室がほしいです。 

 道路の白線が消えていて危険な目に遭うことがしばしばあります。150号の下り、トンネル
を抜けてから信号までの白線が消えており、隣の車線を走っていたはずの車が自分の車線

にはみ出してきて接触しそうになった。同様に、焼津駅からいちょう通り（焼津郵便局まで）

も消えており、どこを走って良いかわかりにくいです。ぜひ白線表示のメンテナンスをお願

いします。 

 市外で働いているため、平日に役所を活用できない。月に１回か２か月に１回など、土曜日
に対応してくれる日があるとありがたい。無理と思うが。 

 ターントクルこども館は、子どもと保護者が気軽に来られる施設にすべき。外観よりもコン
テンツの充実が重要である。特に、子どもが来る度に異なるイベントができるフリースペー

スが必要と考えられる。入館料は。親子でワンコイン（500円）以内が望ましい。おもちゃ

「美術館」でなく、おもちゃ「創造館」のようなものが良い（12月 16日、円卓会議の新聞

記事を見て）。 

 自分の家から海まで近い方なので、防潮堤などが地震の時に気になっています。今までは水
災がなかったので考えていませんでしたが、全国で最近多く発生しているので考えたいで

す。焼津駅前の再開発という話があったのですが、進んでいないと思います。それに関連し

て、商店街のシャッターが閉まっているのが多いと思ってしまいます。お手数をおかけしま

すが、お願いいたします。 

 道が狭過ぎる所が多いが、出勤用の車がスピードを出して通っており、150号線等の幹線道
路はいつも同じ所が混んでいる。大井川町と焼津市が合併して、広報やいづを見ているが、

大井川地区の情報がない。どうなっているのかわからず、焼津市役所辺りのことが多く書い

てあるように感じる。市街化調整区域で家を建てるのに苦労した。市役所の対応も不満だっ

たし、引っ越してくること自体も大変だった。公園に何もない所が多い。少しぐらい遊具を

設置してほしい。大井川地区で何かあると焼津市役所まで行かないといけないことがあり

大変。幹線道路の引き方が合っているのか疑問。昔に比べて生活しにくくなっている気がす

る。 
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 生まれた時から焼津に住んでいますが、昔と比べ明らかに活気がなくなりました。隣の藤枝
市は発展しています。藤枝市のように、駅の整備、道路の整備、商店街の整備、店の誘致等、

もっと積極的に行わないと人口は増えないと思います。 

 高齢化社会に備えた移動手段の充実のため、自動運転のバスなどの導入を見越した道路整
備や施設の配置場所の工夫。 

 車に乗れない高齢者が増える中、スーパーや病院へ行くための交通機関をお願いしたい。例
えば、70歳以上で免許を持っていない方には月 3,000～5,000円のタクシー券など。 

 焼津は、静岡市や藤枝市に比べ、コンパクトで住みやすいまちだと思っています。狭い地域
内に必要なものが整っている印象です。この規模の市にしては、色々な施設（各公民館、デ

ィスカバリーパーク等）も整っていると思います。ちなみに、私は静岡市出身ですが、静岡

市より住みやすいと思っています。ただ、アクアスやいづについては採算面がどうか心配で

す。維持するにあたっては費用対効果をきちんと検証のうえ、対処が必要ではないでしょう

か。 

 水産業に頼り過ぎ、時代遅れ。中高年の職員の対応が悪い。若者は頑張っている。公園が少
ない。小さい公園ばかりで、無いに等しい。ＪＲの駅が２か所もあるのに寂しい。商業施設

がない。イオンで良いと思っているのか。 

 駅前がとにかく寂れているので、降りてみたいと思われる駅前にしなければ、いくら海など
整備してもダメだと思う。自治会で年寄り、若い方が多いが、年の差が激しいのでスポーツ

はやめてほしい。 

 障害者支援について、まだまだ物足りなさを感じます。デイサービス施設は数が足りないと
感じますし、宿泊を含めて利用時間、曜日を拡充するための支援を希望します。送迎対応が

ないため、預けても自由になる時間が確保しにくいです。就労支援についても数が少ないう

えに、送迎対応がない事業所が少なくないため、不便を感じることがあります。特に大井川

地区はまだまだ支援の必要があると思います。 

 中学校・小学校により人数差があり過ぎる。特に大富中学校は荒れていると噂が多く、それ
ゆえ市外の私立を受験する者も多いと聞く。知り合いの話では、教師の前で生徒が生徒を殴

っていても見て見ぬふりだと言う。これでは安心して子どもを地元の中学校には通わせら

れない。市外へ引っ越そうかと、家庭で話をしたこともある。教育の充実にもっと力を注ぐ

べき。大富中学校は、いつまでこの状況にしておくつもりですか。 

 市窓口を土曜日にやるべき。平日働いている人は有給を使って窓口に行っている。窓口後方
にいる職員はヘラヘラ笑って仕事をしている。のんびりしている。民間では考えられない。

見ていると腹が立つ。150号バイパスは、地下道があるのに使わず、道路を横断する子ども

やお年寄りが多く危険なので、対策を立ててほしい。 

 焼津市立総合病院でガンの診断を受けましたが、最適な手術が静岡市立と長泉しかなく、静
岡市立にて手術を受けました。そのため、投薬は焼津市立、検診は静岡市立に通院していま

す。 

 窓口等にたくさんの人がいるが、待ち時間が長い。本当に必要な人か、精査しては。税金の
軽減。 
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 元大井川町民としては、焼津市と合併後、特に良くなったとは思えない。住民税が上がった
うえ、大井川地区の道路整備は全く進んでおらず、どこにお金を使っているのか市民にはわ

からない。もう少し環境が良くなったと実感できるまちづくりをしていただきたいです。よ

ろしくお願いいたします。 
 無駄なものを作ることより、子どもや老人、福祉に税金を使用していただきたい。 
 避難タワーをもっと充実してほしい。増設してほしい。 
 大富中学校の評判があまり良くない。大住地区の下水道の工事をしてほしい。 
 まちの活性化として、色々なイベントが増えてきたのはすごいと思う。ただ、駐車場があま
りないので、どこかに場所を作れないのか。鰹三昧やまぐろ三昧のイベントも良いと思うが、

他の魚はないのか。プレゼントも大して数がないので、行こうとも思わない。藤枝ばかり栄

えてしまって、焼津が寂れる一方に感じる。イオンをよその所のように、大きなイオンモー

ルを作ってほしいが無理だろう。相変わらずサービスが弱く、もっと積極的にやってほしい。 
 子どもの医療費無償化は大変良かったです。 
 病院が心配。 
 静岡市や島田市のような廃棄物処理施設、清掃工場ができることを願っております。 
 明確に具体的に市を良くしようとすることが見えてこない。 
 市立病院の時間外受付が混んでいて、病院の方がとても大変そうでした。 
 中学校の自転車通学を可能にしてほしい。２ｋｍ以上離れて徒歩はきつい。そのため、多く
の人が土地探しに苦労している。 

 このままだと、近い将来必ず「住むに値しないまち」になる。若者の考えはハッキリしてい
る。わざわざ仕事のない、不便、津波の来るまちに住もうと思いますか。市民に意見を聞い

て「ふむふむ、なるほど」と思うだけでなく、「必ず良いまちにする」という強い信念を持

って業務に当たっていただくことを強く願います。 
 市役所の窓口は、人も建物もちょっと暗い感じがする。もう少し明るくできませんか。サー
ビス部門的な意識が足りないと思います。民間の企業と協力して、もっと若者が住み続ける

ことができるようなまちづくりを期待します。県外（もっと人の多い都市）に出てしまうと

交通の便の悪さを感じます。今後は車社会にも大きな変化があり、市バスは交通手段として

はあまり良いとは言えないと思います。学校があるため難しいと思いますが、せっかくスマ

ートＩＣがあるので、ここで高速を降りるきっかけの「何か」があると思います。やはりシ

ョッピングモールなどに焼津の公共の何かを共存させる等、新しいものを創造してほしい。

子ども達が食や文化、芸術に触れることができるものなど。 
 駅前から港へ向かうことがあり通ったのですが、活気がない。港の利用のあり方を今一度考
え直してもらいたい。マグロの水揚げが日本一だとか、東洋一の港と呼ばれていた頃は、も

う古く終わっていると思います。水族館や水辺のキャンプ場やバーベキュー場、海釣り公園、

大井川遊園地など、人の集まる場所を作って、活気を取り戻してほしいです。 
 アトレの市民相談の男性職員が不親切だったことが非常に残念だった。自治体の組の件数
の偏りを、ガイドラインで市から自治体に指導していただきたい。 

 スポーツ振興など、無意味な行政サービスは廃止すべき。福祉などにもっと重点をおくべき。
選択と集中。 
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 成人の日、クリスマスの花火の音がうるさい。うちはキリスト教ではないから、クリスマス
は関係ないのでやめてほしい。市役所の窓口を休日に開けてほしい。焼津市はとても魅力的

な市だと思うが、他の市や県に住んでいる人にそれが伝わっていないと思う。もっと魚をア

ピールして観光施設をきれいにすることが必要。ただ、無駄な施設は作る必要はない。 

 焼津駅前をもう少し人がとどまるようなエリアにして、元気で楽しい雰囲気を発信してほ
しい。藤枝駅前と比較するとあまりにも寂しい。19 時を過ぎると真っ暗で、早く家に帰り

たくなる。特に若者は、藤枝に住んだ方が楽しそうと思う人が多いと思う。イルミネーショ

ンを実施しているのに、なぜ期間があんなに短いのでしょうか。志太の中心地を目指してほ

しい。駅前に喫茶店、レストランがないのは致命傷。図書館の併設等で作ってみてほしい。 

 

【40代女性】 

 生活していて思うことは、女性は働くというとどうしてもパートが多く正社員としての就
職の場所が少なく、生活するために税金など引かれると、生活がすごく大変です。毎日どう

したら生活が楽になるのか考える毎日です。パソコンや介護の勉強をしたいのですが、昼間

は仕事をしていて行けないので、日曜日や夜に、資格の勉強ができる場所があったら良いと

思います。 

 丁字路にミラーを付けてほしいと町内会長が市に言ってくれたが、お金だか数が決められ
ているとか言われ、断られたらしい。危ないから言っているのに、なぜ付けてくれないのだ。

アンケートに何かあるのかと聞かれ、このように回答しているのだから付けるべきだ。聞く

だけなのか。 

 バイパスの地下道の不便さについて。高齢者は自転車で上り下りするのが大変そうです。中
には横断歩道のないバイパスを渡って行く若者や高齢者をよく見かけます。時間差の横断

歩道の設置など対策を考えてほしいです。高齢者が増えている中、負担があるからこその行

動だと思います。私でも上り下りが大変に思うことがあります。ぜひよろしくお願いします。 

 一番お願いしたいことは街灯です。広い道やまちなかには間隔良く付いているのに、田んぼ
道や田舎の方になるにつれ、街灯が少ないです。夜に散歩する人も多いし、高校生や塾帰り

の中学生など学生達も通るので、一度夜に焼津市内をチェックしてもらえたらと思います。 

 バスの利用をする人が減ってきているので、バスの本数や時間が短いのはわかりますが、学
生が利用したり仕事で利用したい時に本数もなく時間も少なかったり、バスの来る時間や

最後に来る時間も早いので、とても不便を感じています。 

 旧大井川町の学校が古いので心配です。特に大井川東小学校と幼稚園の建物が古いので心
配です。焼津市内の学校等が先に建て替えられていくのはおかしいです。 

 自由に使える体育館みたいな所を作って健康づくりに役立てたい。小さな子から学生・大人
まで使える所。大井川地区に耳鼻科や眼科がほしい。 

 藤枝のように駅前を元気にしてほしい。市外から焼津に来たくなるような場所がない。 

 豊田地区のインフラ整備が不十分。 

 問 18に関することですが、焼津西小学校北側から清見田公園につながる道路の高架橋脇の

一方通行がわかりにくく、逆走する車をよく見かけます。進入禁止か奥に行けないことを示

す標識などがほしいと思います。駅北３丁目北側の変則四差路も一旦停止を守らず飛び出

す車が多いです。赤の点滅など停止を守れるようにしてほしいと思います。 
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 ボランティアに頼る自治会のシステム自体が既に破綻していると強く感じます。自治会長、
ブロック長、組長のなり手がいません。本来行政がする仕事を自治会に押し付け過ぎだと思

います。負担が大きく、報酬もないのに生活や仕事で手一杯の住民がやりたがる訳がありま

せん。自治会長は市の職員か市議会議員の方にやっていただきたいです。片手間でできる仕

事ではありません。焼津市は他市に比べて自治会活動の負担が大きいので、負担の軽い他市

へ引っ越したいという方はこれから増えると思います。私も正直引っ越しを考えています。 
 商店を考えると、市立病院に行くまでの近辺が焼津のにぎわいを感じる。大井川まで焼津市
が広がったこともあり、津波等も考え、焼津の中心をどこにするかが重要で、そこについて

は今の考えは違う気がする。小学校が地域により、あまりに人数の差がある。合併も考えて

いくべきだと思う。南小の地域に、学校を役所にして中心を動かすことも検討していくべき

かと思う。駅も藤枝とあまりに差がついている。 
 焼津のまちに魅力を感じません。なぜでしょうか。前にもアンケートに記入しましたが、反
映されていないように感じます。アンケートを行うのも良いですが、ちゃんと反映してもら

いたいです。していただけないなら、こんなこと行っても意味がないと思う。だから藤枝や

静岡などに皆行ってしまうのではないでしょうか。残念です。 
 働きやすく子育てしやすいまちを目指すのであれば、安心して働けるように保育所、学童を
充実させてほしい。子どもを学童に預けられず、一人で留守番させている家庭が多い。小学

６年生までは学童で見てもらえるよう配慮いただきたい。 
 神奈川から来ました。歩道が狭い、マナーが悪いなど気になることが多々あります。女性に
対する意識が低いのも残念です。 

 地区の体育大会は廃止すべきだと思う。皆高齢化し、家庭においても仕事があるなど、年々
参加者を集めるのに苦労していると聞きます。廃止した地区もあるようなので、豊田地区も

ぜひ廃止してほしいです。その予算を別に費やした方が良いです。子ども会においても、共

働き家庭が多いので、色々な行事に参加するのは困難です。行事は廃止して、登下校だけの

子ども会で十分だと感じています。親の負担を少しでも減らしてほしい。静岡市は子ども会

がないと聞いております。２点、ぜひ検討していただきたいです。 
 狭い道が多く、車で通りにくい。ウォーキング、ランニングコースは夜でも安心してできる
所がほしい。シーガルドームジムの充実をもう少し増やしてほしい。 

 市民病院を充実してほしい。循環器科を復活してほしい。市役所の移転を希望します。市民
病院の近くにするべき。 

 大井川センターの福祉の窓口の人は、何も知識がなく、書類等についてすぐに喚き騒いで、
病気持ちの人に対して思いやりがなく残念。もう会いたくない。これから先、独居老人が増

加するし、外で働くことのできない引きこもりの人も増加していくでしょう。何も危機感が

なく税金を食い潰していく職員達ばかり。「行旅死亡人」を希望していますが、職員は「行

旅死亡人」を知らない。受付カウンターの隅で、変人が来たという雰囲気でコソコソしゃべ

り、自分が担当したくないからたらい回し。この意見も市では不都合だからシュレッダーで

始末でしょうね。私も読んでいるお前も焼津市職員も、皆死ね。 
 市役所にて、時々上から目線で対応する人がいる。イライラしてしまう。「○○をします」
と言い切ったのに、全く動いてくれない。嘘つきでした（水道関係）。   
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 地域でコミュニケーションがとれ、支え合いの気持ちが持てるまちにすべき。幼少期から大
人が地域に対して思いやりを持ち生活している姿を見せ、地域に愛着心を持つような教育

が必要。 

 市役所の市民課で、住民票などの申請の際、少し時間がかかります。仕事の合間に行ってい
るので、スムーズな対応をお願いしたいです。 

 循環器科の医師の増員。田尻地区の整形外科誘致、または自主運行バスの増設。放課後児童
の教育場所の確保。外国人への語学やフォロー体制の強化。下水道の充実。 

 焼津市小土のえみたす書店辺りにバス停を作ってください。よろしくお願いいたします。 

 医療費が 18歳まで無償や、今あるかわかりませんが、市外から移転して新築した場合に補

填してもらうなど、市外で勤めている自分は、勤務先で自慢をしていました。自慢のまちで

す。ですが、お店が閉まっている所も多く寂しいと思います。ディスカバリーパークの周り

やアクアスやいづの辺りに、おしゃれなお店があれば市外から人が来るのにとか、サンライ

フ焼津も温泉が出なくて寂しいです。良いお店ができるよう支援いただきながら、焼津を盛

り上げていただきたいです。カツオ三昧は良い企画だと思います。ぜひお願いします。 

 大村地区に路線バスを運行してほしい、市立病院まで行ってほしいです。清見田公園はなぜ
夜照明が暗いのですか。夜は、近くを子どもに通行しないでほしいと思ってしまいます。 

 昨年の夏、小学校・中学校への冷房（クーラー）の設置をお願いしたいと思い、市のホーム
ページへメッセージさせてもらいました。数日後、職員の方から連絡をいただき、一人ひと

りの声に耳を傾けていただき希望が持てる市だと思いました。市長さんのフェイスブック

にクーラー設置について、早い対応をとってくださったこと、そして期日を決めて取り組ん

でくれていること、とても感謝しています。クリスマスや成人式の花火、とても良かったで

す。とても粋な計らいだと思います。広報やいづの放送で伝えてくれると良いと思いました。

冬の寒い中、準備等大変だったと思いますが、ぜひ毎年行ってください。 

 焼津市の草刈（環境整備）は年に３回ありますが、７月の３連休は避けてほしい。第２・４
日曜日に変更してほしい。さかなセンター付近の駐車場は、全てさかなセンター専用のため、

一部有料で構わないのでコインパーキングを作ってほしい。インターの近くに１つほしい

です。さかなセンターの周りの道路は、特に年末年始は非常に混んでいます。右折だけでな

く、左折で入場できるような順路を考えてほしい。近所を走りたくても走れないので。 

 問９について、医療機関の充実を望みます。どちらかといえば満足していますが、平日の
18：30 頃まで受け付けてくれる病院が増えてくれると助かります。仕事が終わってから子

どもを病院へ連れて行って受診する時、焼津市内の病院は全て終了しています。そのために

藤枝市の病院まで行っています。問 19について、市内のバスは、家族がよく利用していま

す。ＪＲを利用しているので、バスの本数が増えてくれると嬉しいです。焼津市役所の窓口

の方はとても親切で丁寧です。しかし、市民課の方は対応が悪いので残念です。 

 防災訓練が毎年同じことの繰り返しで、本当に良いのかと思っています。地震が来た時に各
地区の公民館に集まることが、本当に避難時に役に立つとは思えません。もし津波が来たら、

とは誰も思わないのでしょうか。訓練だって新しいことをしていくべきだと思います。大井

川地区は高台がないので、本当の意味で避難するにはどこに逃げたら良いのか、高齢者はど

うするのか、そういったことをもっと明確にすべきだと思います。 
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 商店街や駅前が寂しく、友達が来てもお茶をする場所さえありません。利用したい店もなく、
年を取ったら不便だろうと思っています。公園も遊具はきれいになりましたが、同じような

ものばかりで楽しめません。子どもの医療費無料は大変助かっています。地下道が汚く、暗

くて怖いです。傾斜が急過ぎる所もあります。 

 言えばすぐに対応・相談してくれてありがたいです。 

 窓口の方もとても感じが良いと思いました。市の施設も子どもが小さい時は大変よく利用
させてもらい助かりました。でも、車がないと生活しづらいと思います。 

 路線バスが使いづらい。通勤・通学で駅に間に合う時間がない。大村（大覚寺）→文化セン
ターがないので、催しがあっても駐車を考えると億劫になる。子どもの教育に目線を合わせ

てもらえるようになったのはありがたい。 

 焼津市はどんなまちを目指しているのでしょう。ビジョンが見えづらいです。近隣の藤枝市
や用宗地区はとても良くなっていると思います。焼津市も頑張ってほしいです。最近、市立

病院を利用しましたが、先生をはじめ看護師さん達の優しく親切な応対に、心から安心する

ことができました。ありがとうございます。 

 より良いまちづくりを目指して頑張ろうという思いは伝わってくるが、藤枝市と比べてま
ちのにぎわいなどで差を感じることが多い。避難タワー設置等で防災についての準備が一

段落したように思うので、今後焼津を発展させるためにどういうまちづくりをしていくの

か、目指す方向性を示して、それに向かっていってほしい。ふるさと納税のお金の使い方な

ど。住民皆が同一方向を目指せるように。 

 不燃物の回収で、よくミニステーションを利用しており、大変助かっております。ただ、回
収していただけない物（ミニ家電など色々）は地域の回収日に出さなければなりませんが、

朝の２時間しか回収していないため、なかなか出すことができません。子ども達や色々なこ

とで忙しいので、朝だけでなく夕方にも回収していただけるとか、ミニステーションで月１

回でも回収してもらえる日があれば本当に助かります。 

 藤枝市や島田市と比べると、子育てしにくい市だと感じます。公共施設などを充実してほし
いです。焼津市に住んで 10年弱ですが魅力を感じられません。津波の心配などもあり、こ

れからもずっと住み続けたいとは思っていません。 

 市役所をなぜ現在の場所に作るのか疑問。大井川と焼津が合併し、市の中心は移動した。津
波があった際、避難すべき工場であり指示の中心になれない。市のにぎわいの場所が市役所、

駅中心ではない。駐車場が少ない。なのに、なぜ現在の地なのか。 

 高い建物が全くないため、津波等に対して非常に不安がある。子ども達が遊ぶ公園等も全く
ない。 

 今、予測できない災害が増えているので、災害時の備蓄を十分にしてほしい。 

 焼津市立の保育園・幼稚園の情報を得るためにホームページを見ても、情報量が少なく、園
庭開放の情報も昨年度のものだったりして、全く役に立たない。市役所窓口の人で横柄な人

が時々いる。地域福祉課などは、事情を抱えてメンタル的にも大変な人が相談に出向いてい

る場合も多いので、もっと心の寄り添った対応を望みます。 

 ペットにも優しいまちにしてほしい。ドッグランがほしい。 
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 アクアスやいづ周辺の埋め立て地が何も活用されていないので、何か娯楽施設を作ったら
良いと思う。清水のドリームプラザのようなもの。市民や観光客が買い物や体験できる所が

ない。そういった場所を作れば、観光客もお金を使っていくと思う。子どもの意見ですが、

魚のまちなのにそれが生かされていないから、水族館なども良いと思う。浜松にあるウォッ

トのように小さくても良いと思う。ディスカバリーパークも静岡のる・く・るのようにもっ

と体験できて楽しめればと思う。広報やいづが聞こえない。災害があった時に困るので、家

に置いて聞ける機械はお金を払わずに無料で貸し出しすべきだと思う。広報が聞こえる家

は払わなくても聞こえるのに、聞こえない家が払うのはおかしい。広報を流しても聞こえず

に避難が遅れたら意味がない。免許の更新に行くと焼津署の受付する人の態度がいつも悪

い。警察署員だからという横柄な感じがすごく出ている。良い人はすごく良いのに、その数

人のためだけでイメージが悪くなるのは残念だと思う。税金で給料をもらっていることを

忘れないでほしい。 

 他の地域での生活経験がないため、これが普通と思っている。他都市、人口が同等の駅に立
つと焼津は寂れていると感じるし、他から来た人には魅力はまず感じさせることはできな

いと思う。教育に関して、子どもが減少する地域がわかっているなら、早々に学校の統廃合

を進め、競争ができる程度の人数の中で生活をさせたい。中学の部活動は種類も減り、学校

外での活動の割合が増えており、部活動の意義が見えてこない。子どもを増やしたり、人口

増を考えたりするのであれば近隣市町とは異なる改革をしなければ、そしてその成果を上

げなければ子どもを安心して育てられるなんて言えないと思います。20 年先を考えている

なら、子どもの教育に力を注いでいただきたい。市採用の教員制度を作って増員したり、少

人数制にしたり、独自の手法を考えアピールしたらどうですか。医療費無料は助かるが、親

はもっとシビアに子どものことを考えています。 

 市役所の建物が古くて不安に思う。藤枝市のスマイルホールや島田市のこども館・音楽広場
のような、子どもが遊べる施設がほしい。スマイルホールで行っているような教室をやって

ほしい。３歳以下の教室が充実している。 

 地震・津波災害時の避難所について。港小学校区で、家からは小川小より港小へ行く方が近
いが、避難所は小川小学校になっている。万が一の場合、子どもも同じ学校の子達と一緒の

方が安心できると思う。14 自治会の一部の町内会だけが別の学区へ行くことになっている

のには、親子共不安だし、なぜそのような分け方にしたのかと納得がいきません。 

 小さな公園の整備が不十分。木や草で埋め尽くされ過ぎ。暗くて行きにくいことがある。 

 広報やいづの放送音声が聞き取りにくい。自治会によって訓練内容に差があるのではない
でしょうか。いつも同じ訓練内容では、参加者も慣れて参加人数の減少にもつながらないで

しょうか。訓練内容に変化をつけ、皆が興味を持って参加できる訓練を実施してほしいです。 

 乳がん検診や子宮がん検診の日程が、旧大井川町の方が少ないのはなぜですか。焼津の保健
センターまで行くのが遠く、日程を合わせるのが大変なため、行けずに終わりました。 

 焼津駅周辺にもっと活気が出ると良いと思います。 

 市の担当窓口などを利用する時、ここで良いのかと不安を感じる方もあると思うので、役所
の方から「こんにちは」と先に一言いただけると尋ねやすいと思います。 
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 ふれあい広場の方が親切でした。複数人子どもがいる時、見ていてくださるのはありがたい
ことだと思う。市役所の証明受け取りの窓口の方は感じが良い。夜間の人も良かった。40代

ぐらいの女性で、選挙を見ている人が寝ている。市立病院の救急に行ったら、大したことは

ないと言って帰らされたが、次の日別の病院で骨折していると言われたことがある。シルバ

ー人材センターを老人の暇潰しにするのはやめてほしい。ダラダラ時間がかかって料金が

高い。それよりも若い人に仕事を斡旋して、無職の人を減らしてほしい。津波タワーを増や

してほしい。このアンケートの確認のハガキが来たのは税金の無駄だと思う。高草山のお茶

畑をどうにかするよう、地権者に問い合わせてほしい。 

 道路の補修や用水路の整備などの要望に対する対応は、いつも早く助かっています。市民の
声がすぐ反映されるまちづくりは、市民にとってとても重要なことと考えます。交通の便に

関しては、もう少し市内バスなど公共の交通機関が充実されると良いと思います。家族の人

数×車台数がないと生活が成り立たないのは、高齢者が多くなるこれからの課題だと思い

ます。 

 働いていると、市役所を利用したい時、会社を休んで行くしかないので、土曜日・日曜日も
開けてほしい。または、朝６時～夜８時頃までやってほしい。書類もパソコン等から依頼し

たら、有料でも良いので郵送してもらいたい。バーチャルの市役所も検討してほしい。 

 町内会によって家の軒数が大幅に違い、軒数が少ないと組長や各委員の負担が大きく大変。
特に体育委員は休日や夜間に連続して出席しなければならず、女性は大変です。選手も各種

目ほとんど同じ人が出場していて何のために行っているのかよくわかりません。焼津市全

体、自転車のマナーが悪く、右側通行が多い。 

 豊田、大村の公民館を利用したことがありますが、とても親切で感じの良い対応をしてくだ
さると感じます。西焼津駅と焼津駅の中ほどの場所にあり、バスも甲賀病院か文化センター

まで出ないと乗れません。高齢者はとても不便を感じていると聞きます。バスも利用者が少

なくて赤字であると聞きますが、必要としている場所もあるので、コースの変更等で利用し

やすくしていただければ良いと思います。 

 毎年課の名前を変えているのはなぜですか。わかりにくいです。どんな意味があるのですか。 
 なかなか市役所に行く機会もないので、用事があって行く時は何となく緊張します。窓口で、
笑顔で応対してもらえると安心します。子どもが大きくなるにつれ、公民館に行くこともな

くなりました。すみませんが、公民館まつりもあまり興味が持てず、楽しい企画をお願いい

たします。 

 焼津駅南まちづくりプランについて、広報等でもう少し発信していった方が良いのではと
思います。焼津親善大使のイラストレーター徳田有希さんに地元の良いところのポスター

等を依頼し、市民からも地元の良いところをポスターに書いてもらって、駅構内等に掲示す

るなど。焼津アンテナショップを駅前に置いても良いのではと思います。地元の美味しいお

菓子、魚、酒。駅前にもう少し活気がほしいです。郊外に商業施設誘致、キャンプ場。 

 数年前に藤枝市から焼津市に転入しました。まず驚いたのは「広報やいづ」は新聞を購読し
ていない世帯に配布されないことです。若い世帯は新聞を購読しない世帯も多いので、各戸

配布にするべきと思いました。また、子育て支援、教育に関しても親・子に対しても学習の

機会が少なく、相談等も体制が整っていないと感じることが多かったです。また、焼津市は

外国人労働者の方達、またその家族への支援も力を入れてほしいです。 
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 生活していて思うこと。バス路線について、例えば市立病院を乗り継ぎのできるバス停とし
て、大井川町へつなぐバスや藤枝駅へつなぐバスがあれば良いと思ったことがありました。

防災訓練は大切だと思いますが、回数が多いのも負担になると思います。防災訓練に出られ

ない人にも防災について知ってもらうために、避難場所や避難のポイントなどパンフレッ

トを作って、出る人も出られない人も、外国人にも共通の認識を持てるようにする取り組み

が必要ではないかと思います。子どもを増やす取り組みも大切ですが、色々な考えを持つ時

代になって、一人世帯も増えていくことは避けられないと思うので、一人世帯の人が老後を

送る中で相談しやすい窓口を作るなどして、環境を整えていくことも必要ではないかと感

じます。自治体の運動会の役員とか婦人会の役員などを決めたりする際に、今は色々な生活

スタイルや事情から、できるできないがあり、なかなか決まらないこともあるので、時代に

合ったあり方を工夫してもらいたいです。ゴミの分別についてもっと詳しく案内してほし

い。ゴミの分別について市民からよくあるお問い合わせなどを生かして、掲載種類を細かく

広げてほしいです。また、アパートの方のゴミの出し方についての対策や、外国人の方への

案内を徹底するなど、共に心地良く過ごせるように整えてほしいです。ホームページを見る

と、以前見た時よりも改善されていることを知りました。ただ、このようにリニューアルさ

れていることは知らずにいたので、やいちゃんのツイッターをチェックしたりしているの

で、「リニューアルしたよ」とお知らせしたり、知る機会を増やしても良いと思いました。 
 市役所の人は色んな意味で冷たいです。ですから、あまり関わりたくありません。 
 豊田地区は人口が増えているが、人口に対して商業施設が不足しているように感じる。駐車
場がどこもいっぱいになっているので利用しにくい。ＪＲの駅が２つもあるのに駅周辺が

とても寂しい。子ども会が意味のないものになっている。無理に存続させるよりも、地域独

自で必要なことをやっていけば良いと感じる。市役所を現在の場所に置くのは危険だと思

う。津波被害等を考えると、何かあっても対応できるよう、大井川庁舎も充実させなければ

ならない。 
 今、田尻西団地の市営住宅に住んでいます。ハトが２羽棲みついていて、ハトのフンに大変
困っています。子どもも怖がっていて怯えています。何とかならないでしょうか。 

 旧大井川町には、きれいで遊具がちゃんとあって子ども達が遊びに行きたいと思うような
公園が少ない。元々の焼津市の方を車で走っていると、道路は新しく、公園はきれいで大き

くて、その差をすごく感じます。パスポートを取る時や、市の役員会などで行く場所（会合

場所）が遠過ぎます。現焼津市の中心に持ってきてほしいです。毎日忙しく働いていて休み

の日に子ども達とどこかに遊びに行くのが楽しみなのに、焼津市には家族で遊びに行こう

と思う場所がありません。観光地としても、いまいちだと思います。もっと人を呼べる市に

なってほしいと思います。 
 広報やいづなどの市内放送の音声が小さ過ぎて、いつも聞き取れません。市役所窓口の方の
態度が悪くて、市役所に行きづらいと思うことがあります。良い方もいらっしゃいますが。 

 古い市役所窓口に行った時、男性職員が冷たかった。昼休み中だったかなと思う。 
 焼津市で暮らすメリットが感じられない。県内・市外から人を呼び込むものや魅力がないよ
うに思う。また、閉鎖的である。現状に満足しない、進化する焼津市であってほしいと思う。

若い世代が楽しめるアクティビティがもっと整備されても良いのでは。   
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 小学生の子どもがいる女性です。どうしたら男女平等な社会になるのか日々考えています。
毎日とてもつらくて苦しい思いをしています。たくさん働きたくても家事や育児・学校の用

事、子どもの送迎などで働く時間も限られます。男は仕事、女は家庭という考え方が社会を

取り巻いていて、自分だけが考えを変えても何も変わらないと思ってしまいます。たとえ夫

の考え方が変わっても、地域の人、会社の人、上の世代の人の考え方までは変わらず、結局

ため息をつきながら、悔しい思いを抱きながら子どもと向き合う毎日です。家事が苦手な男

性がいるのはわかりますが（家事が苦手な女性もいるので）、育児まで母親任せな人が多く

て悲しいです。小学校の行事や役員の仕事も結局女性ばかりです。自分の愚痴になってしま

ってすみません。 

 高齢化社会となり、以前とは事情も色々変わる世の中。コミュニティバスについて。「さく
らえび号」など市営バスも低賃で良いとは思いますが、お年寄りの一人暮らしも増えて、そ

の方々にとって一番大変な交通の便。新しい方法として「市営バス」ではなく「市営タクシ

ー」はどうでしょうか。タクシーと言っても、立派な車でなくてもボランティアや民営的に

軽自動車を数台用意して、バスは廃止。電話一本で安価でスーパーや病院へ送ってあげる。

一般の市民で空き時間を持て余している方もおられるので、上手な利害関係を作り、回すこ

とができたら画期的でとても便利な高齢化社会に適応できると思います。とにかくバスよ

り個人送迎が良いと思う。コミュニティタクシーのような仕組みに。この間、お巡りさんが

いたのでちょっと聞いてみたことですが、未だ解決されず。駐停車の標識がない道ならば、

自由に私用に日常的にその道の左側に寄せて停めて使っても良いのでしょうか。１か所、そ

ういう使われ方をしている道で、子どもが危ない目に遭っているのを何度か見たのですが。

私用に常駐しているお宅に注意していただけないのか、役所の方から無理ならば警察等に

相談して、どうか解決してほしいです。ぜひ確認して早めの対処をお願いします。車が影と

なり、速走自転車の高校生と歩行者等が何度かぶつかっています。 

 焼津市で一生暮らしていきたいと思えるまちづくりをしてほしい。高齢者に優しいまちだ
と感じない。高齢になっても安心して生活できる市になってほしい。実家の母は、骨粗鬆症

で市内の整形外科に通っていたが、骨折を何度か重ねてもレントゲンを撮るばかりだった。

痛みのせいでいよいよ歩けなくなり、藤枝市の病院に変え、そこの先生が指導をしてくれて

初めて地域包括支援センターに相談し、介護保険を使いリハビリに通うことができた。介護

や寝たきりを予防できるような取り組みをもっと積極的に行い、高齢者に情報が行き届く

ようにしてほしい。また、高齢者はパソコンやスマートフォンを使えない人が多い。高齢者

の生活に役立つような情報が確実に届けられ、支援を受けられるようにしてほしい。また、

体の不自由な高齢者は車の運転もできず、自転車にも乗れず、買い物に行くのも大変である。

市内の道は段差が多く、店舗等も言うほどバリアフリーが進んでおらず、高齢者には歩きづ

らいと思う。近所に買い物できるような場所も少なく、商店街の衰退が目立つ。人知れず困

っているが、誰に相談して良いかわからない人もいる。高齢者の困っている実態を把握して

ほしい。高齢になっても焼津市ならば安心して生活していけるということを若い世代にも

示していってほしい。 

 子ども達が安全に遊べる公園等が全くない。 

 コミュニティスペースを増やしてほしい。24時間対応できる窓口があると良い。 
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 歩いて楽しいまちづくりを期待したい。特に花沢の里はもっと景観を重視して整備できる
のではないか。また、商店街に活気がないので、若い経営者の店や食べ歩きができる店があ

ると違う雰囲気になるのではないか。現状は土日に休んでいたり閉店が早かったりと、やる

気がないようにも見える。まちの中心部がよくわからない。公共施設が点在し過ぎているの

も原因かと思う。駅前、特に北側はもっと開発できるように思う。焼津市のシンボルになる

ような公園があると良い。 

 子どもの医療費がかからないのがとてもありがたく感じています。公園など、子どもが思い
切り身体を動かせる場所もたくさんあり、子どもがのびのびと育っていると思います。大地

震が起きた時、津波や原発に関することが一番心配なので、それに対する取り組みを積極的

に行ってほしいと思います。 

 病児保育を充実させてください。 

 大地震に対しての避難場所が少な過ぎる。海に近い場所の高台の避難場所への移動が間に
合わなかったり、たくさんの人が避難するため対応できなかったりするのではないかと不

安に思います。また、その際は静岡県で 10万人以上の死亡が推定されています。津波対策

等をしっかりやってほしいです。 

 子どもが小さいから、学校までの道のりが心配です。浜通りは狭いけど、スピードを出して
走る車が多い。取締りの強化をお願いしたい。 

 観光客や外国人などがまちに来てくれるようなまち全体のまちおこしをやってほしい。 

 

【50代男性】 

 駅周辺のにぎわいがなく、特に駅北が寂しく心細いので、何か活気のあるものがほしい。 

 自治会活動の合理化・簡略化。地域的にも多過ぎる。行政支援にて、合理化・ＩＴ化推進。
自治会活動の草刈りは、特に高齢化により維持も難しいのではないか（出不足の問題あり）。

共生・共助は否定しないが、行政が自治会に押し付けている部分が多くないか。行政が管理

しないから、スリム化も進まない傾向にならないか。高齢化、女性の社会進出、定年延長に

よる自治会（町内会）組織の崩壊は、行政へのどのように影響すると考えているのかお聞き

したい。 

 職員の方々の対応は見違えるように良くなりました。 

 東日本大震災以降、津波の心配が拭えない。津波対策等の住民が安心して焼津に住める施策
が必要。焼津駅周辺の再開発が必要。藤枝駅周辺との差が大きくなっていると感じる。シー

ガルドームの使用料が高い。吉田町の体育館は吉田中学校の生徒が使用する場合（参加する

大会を含む）は無償になる。焼津神社周辺の焼津体育館解体後の跡地や産業会館跡地の有効

活用をしてほしい。 

 形だけの防災訓練は実施の意味がない。具体的な対策を明確にし、そのために必要だと思わ
れることを実行すべき。 

 生まれて育って働いてきた焼津であるが、定年後にこのまま暮らしていくかと言えば、わか
らない。土地建物が売れれば、都会に移るかもしれない。暮らしにくくはないが、何か物足

りなさを感じるから。市民課の窓口対応はいつ行っても親切丁寧でありがたい。気持ち良く

手続きができる。 
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 市体育館等の申込手続きについて、体育館窓口に出向くことなく、ＷＥＢ申込を可能にして
ほしい。職員の手間も削減できます。あわせて、施設利用料金の支払い方法も銀行窓口だけ

でなく、コンビニ支払い、電子マネーによる支払いも可能にしてほしい。平日銀行に出向く

のは不便である。高齢社会を踏まえた介護に手厚いまちづくりをお願いしたい。ふるさと納

税による増収分の使い道を、もっとわかりやすく情報還元いただきたい。 

 水道料金の不公平さ。下水道を利用している家庭と利用していない家庭との水道料金の差
が大き過ぎる。不満。 

 市役所は市民参加型のような開かれた行政を進めることができるか。自治会に市の行政や
事業等の作業や依頼が多いと思う時がある。スポーツを推進するためのアピールが少ない。

出前して競技を体験させることが必要かと思う。 

 以前静岡市の方から焼津市は桜が多いことで有名なのだと聞かされ、驚いたことがありま
した。桜マップを配布していることから、その通りだと思いました。ところが最近区画整理

や護岸工事などで、桜を伐採した所があり、残念に思っています。桜と言えば焼津市と言わ

れるようなまちになってほしいと思います。 

 海が近いため、津波が気になります。 

 海沿いに住んでいますが、災害時の避難場所が充実していない。万が一ブラックアウト（真
っ暗闇）になった場合、市はどう考えているのか逆に聞きたいです。お年寄りが多いご時世、

大事なことだと思いますが。津波だけでなく、ゲリラ豪雨、台風時の避難場所が充実してい

ないのではないかと思います。西、東、今度は中、東海地区、様々な震災が来るのでは。 

 公園の数はあるが、広いだけで緑が少ない。休日に行ってみようと思えない。緑を多くして
ほしい。海外ではフリーＷｉ-Ｆｉの市がたくさんある。焼津市も市全域でなくても構わな

いから取り入れてほしい。自治会の数が多過ぎると思います。人口減に伴い、税収が減るこ

とは明らかなので、今からコンパクトシティ化していくべきだと思います。2040 年問題に

向けてどう取り組むか、方向性を示してほしい。学校の空調の充実を図ってほしい。「子ど

もだけつらい思いをさせるのではなく、子どもだけは良い環境を」と考える大人でありたい。 

 身内の死亡時、事故の書類処理等について、窓口にて「他にやらなければならないことはあ
るか」と尋ねたら「ありません」と回答をもらったにも関わらず、後から「○○の処理がで

きていない」と連絡があった。サラリーマンは仕事の休みをとるのが大変な場合が多いので、

十分な注意をお願いしたい。 

 小川地区は区画整理が継続して行われています。現在、私共には今後について何ら説明もな
く進んでいません。何年度に行うのかの説明を近々に伺いに行きます。 

 市の行政に対する努力をとても感じる良い市だと思いますので、今後も市民の意見を取り
込み、より良い焼津市になるように市民としても協力できることがあれば尽力していきた

いと思います。 

 今、黒石子ども見守り隊をやらせていただいています。これからも焼津市のために自分がで
きることがあればやっていきたいので、よろしくお願いします。学校給食は今どんな風です

か。食べてみたい。 

 シーガルドームのテニスコートに防風ネットを付けてほしい。テニスコートをもっと増や
してほしい。瀬戸川の河川敷をランニングしやすいように整備してほしい。 
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 150号線以外の道路の歩道が整備されていない。そのため、歩行者も自転車も自動車も利用

しづらい。焼津駅周辺が古い建物ばかりで活気を感じない。バスが走行する道路が狭いため、

目的地に着くのが遅い。公園が多くて良い。焼津市内の娯楽施設が少ない。アンケートは頻

繁に来るが、記入しても改善されたことが目立たない。 

 窓口の申請書等、書き方が難しい所があります。中学生でもわかるような書式で作ってもら
えたらありがたい。代理だと、世帯主との関係や誰の何を必要としているのに名前が違うだ

のと言われる。 

 活気あるまちづくり。大型店舗の誘致。 

 大井川庁舎のトイレをウォシュレットにしてほしい。ハイキングコースの整備。 

 接客や電話での応対など、民間企業等に協力してもらい研修した方が良い。冷たい感じがし
た。昔の電話応対、市民に対する職員の行動はひどいものがあったが、今は少しずつ改善し

てきたのでは。 

 10年以上自主防をやっているが、話にならない。 

 旧大井川町時代の方が豊かさを感じる。街灯がなく、暗くて危険。公共交通機関が少ない。
道路、特に歩道整備が少ない。子どもが遊べる公園がない。子どもを外で見ないのがその証

拠。東京に自然は少ないとよく言うが、東京の方が公園など自然は多い。焼津市ふるさと納

税の利益のメリットを感じない。子どもや老人だけが福祉ではない。アンケートを取ってど

うするかが見ものです。 

 家の近くはアパートが大変多いのですが、外国人がとても多く、ゴミ出しのマナーが何回言
ってもできていないようで、缶やビン、生ゴミは薄いビニールに入れて毎日そのまま出す。

夏場は臭くて近寄れません。ほとんどが、ある会社で働いている人達で、その会社がマナー

を教えるとかしてほしい。大家がいつも、毎日ゴミの片付けをしていて、とても大変そうで

す。 

 駅周辺の整備。 

 道路整備や商業店舗の充実をお願いします。 

 私は自営業なのですが、焼津市ではイベントなど魚関係のことばかり優遇されています。そ
れに比べて藤枝市では万遍なくイベントが組まれていたり、様々な業種において市民への

アピールを市全体で行っているように思います。焼津市は、魚関係業種以外はどうでも良い

のでしょうか。 

 市役所職員の方達はとても親切であり、トイレを使用した時に感じましたが、隅々まで清掃
が行き届き、気持ちが良かったことを覚えています。 

 毎回思いますが、受付の方が大変親切で助かります。 

 市役所での応対については不愉快な思いをしたことはなく、良い印象を持てました。また、
人もフレンドリーで親切なので住みやすいと感じます。ただ、他の地域にも言えることです

が、人口減少については長期的な視点で施策を打っているのか疑問な点もあります。人口減

少については魅力的なまちづくりで減少スピードを遅らせるのはもちろんですが、避けら

れない人口減少に備え、ソフトランディングできる施策も必要と感じます。防災・減災の点

でも、市庁舎を沿岸部に新築の予定など、真摯な検討がなされたのか疑問に思いました。 

 水産のまちにしては、魚の値段が安くはない。おいしい魚を安く食べたい。見通しが悪い交
差点が多いので、カーブミラーなど設置してもらいたい。 
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 舟券売場、反対。花火（クリスマス・成人の日）、反対。ふるさと納税（力の入れ過ぎ）、
やや反対。都市計画（農地転用など）を考えてほしい。 

 身近で家が建ったり埋め立てたりと、トラックの往来が続き、家の前の道に亀裂が走り、隆
起が気になるがどこに連絡するべきか。広報などに相談口を載せてくれると連絡しやすい

と思いました。 

 若い人口の減少が止まっていない。つまり、他市や他県から住みたいと思われていない。会
社があるので何となく住んだのが大井川だったというだけですが、約 20年お世話になって

いるものの、便利もそう大きな不便さも感じない。子どもが巣立った後は焼津には住み続け

る意味がなくなる。新庁舎の場所の問題もそうですが、アクアスやいづはどうなのか。水産

研究所まであるので、沼津のように水族館を作るなどして、海産物のさかなセンターとして

他県からも人が集まる場所とできたように思う。 

 災害は規模の大きさや時期を予測することはできない。したがって、起きた後の態勢づくり
が大事。避難場や道路、いくら作っても実際に起きたら利用するかしないかわからない。道

路づくりと緑化が縦割り行政のせいか、主要道路に出る時の見通しを遮る無駄な木が多い

こと。年寄りは仕方ないにしても、若い命が犠牲になるのはもったいない。普段健康に無関

心な人が、老後、医者に行って薬をもらいまくる。何て馬鹿なことか。全国に先駆けて酒を

飲まない市をつくったらどうですか。酒は数々の失敗を生む。まだまだたくさんあるが、良

いところもたくさんある。若い人は考えがしっかりしている。60 代から後半の人に、何て

貧しい心の人が多いことか。やっぱり教育は大事である。 

 バスの便が不便なので、乗り合いタクシーなどの導入など。免許のない老人が多いため。 

 特に漁師には、シラスウナギの免許をもっと取得できるようにしてほしい。海に税金を払っ
ているのは漁師だから。 

 市営バスの路線を増やしてほしい。 

 防災訓練の内容を再考してほしい。訓練内容が何もないのに長時間拘束。 

 近くの交差点は、交差点なのに道路標示も何もない。行政の判断で津波の想定高が２～３ｍ
と言われ、地区に避難タワーがない。近所の大手ビール会社も避難に協力しないと言ってお

り、海も近いのに、東日本大震災をどう見ていたのかと思う。 

 人を集めるランドマーク。藤枝に負けている。 

 このようなアンケートは市民全体で実施した方が良いと思う。無作為だとアンケートの回
答が偏ると思います。 

 藤枝市のにぎわいに負けないまちづくりとして、焼津港周辺の再開発などはどうでしょう
か。例えば、スターバックスやドン・キホーテなどを誘致する。サッポロビールまつりを再

開してほしい。駅前の商店街で買い物をしません。個人的には買い物したいのですが、不便

さとわびしさを感じます。 

 駅前の充実。 

 一般的によく利用する住民票等の交付窓口以外の部署で対応の遅さが見られる気がします。
駅前の活性化を商店街の店と協力して行ってほしいです。寂れないまちづくりを考えてほ

しいです。 

 防災訓練が簡易的で、実際に災害が起こった時が不安である。朝・夕の音楽を変えてほしい。
商店が少ないため、高齢になった時、生活しにくくなると思う。 
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 和田橋の近くに住んでいますが、50 年くらい前の台風で堤防が壊れ、その後堤防を整備し

ましたが、地震の後津波が心配で、少し前に聞いたところ、大丈夫とのことでしたが、最近

の台風等の高波で堤防を越えてきているので、今行っているテトラポット工事より、堤防を

高くすることの方が必要なのではないかと思う。災害時の避難場所（港中）に入るのに遠回

りしないと中に入れないので、老人が急いで入ろうとしても時間がかかってしまうので、緊

急時の出入り口を増やしてほしい。 

 焼津駅ロータリーへの駐車、駅前ビルの飲食関係の違法駐車、特に夜間の取り締まりを強化
してほしいです。駅ロータリーの一時駐車スペースの長時間駐車を取り締まってほしいで

す。焼津市が一番ひどいです。市だけでなく、警察も取り締まりが甘いです。まちが死んで

いる証です。こんな酷いまちはないです。交番の前が駅のロータリーなのに、車を置いて飲

みに行くようなまちは、他にはないですよ。 

 大地震が起こり、津波の影響で市役所等への被害等が心配です。その時のシミュレーション
などを掲示してくださると安心します。 

 ゴミ焼却場に関して最新設備にして焼却能力を増強し、市民の負担を減らしてほしい。他の
市町村では実行できているので、市民目線でやってほしい。 

 他県出身の私ですが、焼津市に移住して既に 10年以上になります。市内から出たことのな

い方、他市からの移住の方、他市からの通勤の方等、色々な立場の方からお話を聞きました。

現在の焼津市役所には、特別な用事がなければ行きたくない場所の一つであるということ。

海から近く、耐震性もなく、津波には極めて弱そうですし、掃除は行き届いていると思いま

すが、古く汚い印象。それと障害者等に対する策がなされていないと思えるほど、不安定で

不親切な設備だと思います。役所の方は親切で丁寧だと思うので、もったいないです。全国

レベルでもとても良い印象です。市役所の位置も、駅に近いのは良いですが、不便で市民が

集まりたい場所ではないです。せめて駅北に移すか、市立病院辺りに移せないでしょうか。

イオン焼津店の撤退にも関わると思います。跡地については、富士山をのぞめる施設。駅か

ら海に続く、駅前商店街に福祉施設や特別養護老人ホームを誘致してみては。静岡市内で繁

華街に新しくできましたよね。熱海以上に海外からの移住者（中国人？）が増えるかと。現

在焼津市は、外の堤防の赤灯台にての津波対策を主に予算を考えておられると思いますが、

別案を提案します。もしこの工法が確立できましたら、景観を損なうことなく津波を軽減で

きるかも。日本全国、太平洋沿岸で水中工事・高陸閘・防波堤等、景観の損失を伴わず陸地

で、土木工事で「安価・安心」を確立できます。 

 道路台帳のコピーを禁止している意味がわからない。上記を含め、個人情報を言い訳にして
情報を開示していないように思う。大井川土地改良区が解散しない限り、農用地除外をしな

い等、調整区域は人が住むなという政策は大いに不満。 

 

【50代女性】 

 藤枝市から転入してから約 30年になりますが、住み続けるかと問われると考えてしまいま

す。子ども達は高校を卒業したら市外へ行きたいと言っていますし、実際のところ医療費無

料のうちだけは私も焼津市民でいようと考えています。 
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 昨日行われた『はたちの集い』について。たまたま参加した幼稚園からのママ友グループよ
り、初めてなので色んな意見が出ました。思い出の地でスライドショー、小学校の先生とも

会話できる時間があったので、中学校での開催の意味があった。遠くなったことで、父兄や

はたちになる本人も欠席が目立った。温かみのある式だったので、受け継がれることが、楽

しみにしていたことがなくなるのは残念。アンケートを取っているのに、意見が検討される

のか。記念品の見直し。何年も同じ物だそうです。使えるハンカチとかに。家族（祖父母）

にあげる人が多いそうです。布袋、もらった人が使える物にしてあげたいです。昨年、台風

後に停電が３日も続き、危険を感じました。真っ暗な生活。震災があった時にはもっと大変

なことになるだろうと不安を感じました。浜松の方はもっと長かったですが、こういう時の

対応策はあるのだろうか、と職場が市外なので話になりました。オール電化で困った家も多

いと聞きました。土曜日の花火は、焼津は「粋なことをしますね。」とラジオでも大絶賛。

ただ、成人式の日（はたちの集いの日）ならもっと良かった。同窓会があり見られる確率が

高かった。見られない人が多かったのが残念。 

 焼津岡部線の交通量のある道路幅が少ない。自転車や歩行者が車と並行することができな
い。 

 沿岸地区は人口減少で寂しいので、人が来てもらえるよう安心して暮らせる津波対策をし
っかりしてほしい。市立病院に全ての科が揃ってくれると嬉しい。特に呼吸器、循環器。安

心できる。 

 小さい子がいないのでよくわからないのですが、藤枝の方が子どもを持っている人達には
住みやすい環境のような気がします。マンションも増えているし、藤枝駅周辺はどんどん変

わっているのに、焼津は変わらず寂しいです。海が近いのでなかなか難しいところはあると

思いますが。 

 認定調査員はどうやって選んでいるのですか。私の父に「何でもできるでしょ！」「娘さん
に聞いていない！」父はプライドが高く、何でもできると言ってしまったため、要支援も取

られ、どこも介護を受けることができなくなりました。もっと老人に対して支援してほしい。 

 場外舟券売場に反対です。 

 アトレを数回利用したことがあります。およそ 11：30過ぎ頃の時間帯です。利用課を見つ

けて前を向いても弁当を食べている人、画面を見ている人、入所してきた市民への声かけは

全くない。遠くの方の人間がやっと気付いて、ゆっくりパタパタと来る。一度も感じ良いと

思ったことはない。役立つ情報や得になる情報は市民へはあまり教えたくないのでしょう

か。会話やコミュニケーションの重要性を考えてほしい。 

 道路の舗装が割れてボコボコになっていたり、センターラインが薄くなったりしていて雨
の日や夜間は見えにくくて危険。大富地区は小川などに比べ、公園がなく子どもの遊ぶ場所

がない。自転車が安心して通れるスペースが少なく危険。沼津の港などのように、もっと施

設を増やし、本気で力を入れてアウトレットを作るなど、観光にももう少し力を入れてほし

い。インパクトが弱いと思う。本当に皆が行きたいと思うかアンケートを取ったりしてほし

い。津波の浸水の恐れがある場所に市役所を建て直すというのはどうかと思います。 
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 自治会での活動が多いため、仕事を持っている身としては、組長や委員になると支障をきた
す時があったり、休日がなくなったりで大変です。負担です。他の市町村ではそんなに活発

に活動していないと感じます。 

 働き盛りの人達に向けた政策やイベント活動が少ない。高齢者向けのものが多い。子どもや
若者が集える場や、交流や議論のできる場、文化・芸術活動への盛んな取り組みを期待した

い。スポーツへの注力はされているように見受けられるが、文化的な活動が少ない。市民の

文化レベルにもよるのか。子どもを育ての環境として学童保育の専門性を高めることや、保

育への専門性を高めるなど、それなりの教育を受けた方が携わるべき所への人員配置が非

常に手薄であると考える。これからの人をつくる大切な所ではないでしょうか。 

 半年ほど前に犬を飼い始めました。最近よく散歩をするのですが、特に公園の芝に犬のフン
が多くて、歩くコースを変えてみたりもしましたが、道にもフンがとても多いです。こんな

にマナーが悪い人が多いことにとても驚いています。 

 以前は違う地域に住んでいましたが、焼津市は対応が悪いと感じます。 

 昼休みに市役所に行くことが多く、食堂がないのか、休み時間と勤務時間の区別がわからな
い。休み時間の人に用を頼むと良い返事が来なかった。市内自主バスの走る場所をもう少し

考えてほしい。老人が利用するにはバス停が遠過ぎて、バス利用ができない。時間によって

走る場所、バス停を変えてほしい。 

 道路の整備が必要。道幅が狭過ぎる。自家用車がないと何もできない。交通が不便。病院の
設備の充実をお願いしたい。 

 広報やいづについて、拡声器の音声が重なって全く聞こえない。成人式は各中学校で開催し
てほしい。津波対策を強化してほしい。 

 ゲリラ豪雨時の災害対策について問い合わせたが、回答がなかった。 

 オーシャンロードの横の道に木々が植えてあるが、花が咲く木にして、満開の時に皆が見に
行きたくなるようにすれば集客があると思う。 

 家族に障害者がおり、別居です。高齢の親と障害者の２人の世帯です。障害に対する申請書
等は手続きができません。封筒も紛失することがあります。立ち寄った時に見つければ代わ

りに手続きします。そのような世帯には地域福祉課で何らかの対応はできないのでしょう

か。 

 駅前に何もなく不便。長く住んでいるが、どこが良いところかと聞かれても答えることがで
きない。 

 旧 150号から海側の活気が特に感じられず、焼津駅前が特に寂しい感じがします。駅は市の

顔です。西焼津駅を開発することも含め、市のイメージアップも必要かと思います。また、

バスが少な過ぎて使う気持ちが起きません。しずてつジャストラインが、利益が出ないのか

撤退していくので、ますます使いにくいですね。 

 テニスコートを借りる時、とても面倒だった。 

 人に優しく、動物にも優しい焼津市になってほしい。焼津に来て、動物に対しての支援が少
ないと感じています。 

 子ども医療費が無料になったのはありがたかった。バスの路線が少なく、本数も少ないので
利用できない。老後、車が運転できなくなった時のことを考えると不安になる。焼津市は良

いまちだと思うが、地震、特に津波のことを考えると住んでいて不安。 
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 焼津駅前通商店街では色々な取り組みがあり、頑張っていると思う。そういった活動が広く
市全体に行き渡ると良いと思う。高草山は身近な山、自然としてもう少し見直していただき、

焼津の「山」として取り組んでいただけると良いと思う。文化・芸術面では各公民館、市民

文化祭等は例年同じような取り組みであり、悪いわけではないが、他の市の人も見てみたい、

来てみたいと思うような目玉がほしいと思う（例：焼津トリエンナーレ）。子育て・介護等

について相談したいと思っていたが、平日の 17時までとなっている点について、窓口をも

う少し広げていただき、土曜日にも運営してもらえると助かる。 

 市長とのミーティングに参加する機会があり、詳しくお話を伺えました。たまたま輪番制の
役柄のため参加したのですが、とても誠実に一つ一つのことに取り組んでくださっている

ことがわかりました。どなたも何年かに一度でも聴く機会があれば理解が深まると思いま

した。 

 津波の危険も考えなくてはいけないと思いますが、海側の土地をもっと活用できないのか、
用宗のように海が近いことや富士山が見えることを生かして、焼津らしい、もっと人の集ま

る、利用できるお店や宿泊施設等を作ってほしいです。これ以上人口が減らないように魅力

のある港町になってほしいです。さかなセンターを港の近くに作ってほしいです。 

 焼津は資源たっぷりなのに、活用しきれていないと思います。例を挙げると、アクアスやい
づ。とても良い場所です。景色も食事も最高なのに、もう一つ盛り上がりがありません。も

っと全体的に“活気ある焼津”になったら素敵です。焼津大好きです。 

 焼津市は静岡からも近く、また駐車場も無料の店が多いので、とても住みやすい所だと思い
ます。でも、現在とても活気のある焼津南地区に大きな公園があってもそこへ行きたいと思

う目的施設が少な過ぎます。石津西公園にぜひドッグランを作ってほしいです。そして駐車

スペースを広げていただければ、市街地からもペット連れの人々が集まってくると思いま

す。カフェや飲食店を周りに増やせば良い。とにかく、食事に行ってもその後次に行くカフ

ェなどが少なく、つい藤枝へ足が向いてしまいます。市役所もなぜ南街に移転しなかったの

か。田舎は車が必須です。南街に市役所があっても不便は感じないと思うのですが。人が、

若い人が集まるまちには、ほど遠い気がします。 

 焼津市のまちづくりの活動が目に見えてきません。まちのにぎわいを感じないし、他の市か
ら人が遊びに来れるまちづくりが必要。夏以外の花火を上げるのはやめてほしい。見ない花

火にお金をかける必要はない。もっとお金の使い方を考えるべき。 

 空き家の多さ、雑草の多さ、ゴミの多さに人口減を強く感じます。駅の周りも何も店がない
ため、市外の友達が遊びに来てくれません。「コーヒーを飲む店もないの？」と言われます。

西小川もどんどん店が閉店され困っています。いくら子どもの医療費を無償にしても病院

がない。個人病院も辞めていく。 

 スポーツ等、町内会の活動が多過ぎる。町内会の活動を減らしてほしい。引っ越したいとさ
え思う。 

 家の裏に休耕地があります。毎年雑草が生え困っています。ご近所の方が何度か市役所に電
話し、その土地の所有者に草取りをお願いしてくださるよう依頼しましたが、半年経った現

在もそのままの状態です。雑草の花粉、種、害虫が発生し、迷惑しています。早々のご対応

をよろしくお願いいたします。 
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 焼津市に引っ越して３年が経ち、一度組長をさせていただき気付いたことなのですが、地震
国である日本において、防災訓練の重要性はとても大切だと思っていますが、実際私共の組

の出席率は良くありません。出られない事情はもちろんあると思いますが、恐らく毎回の内

容が同じであることも理由の一つではないかと考えられます。夜間を含め、年数回の防災訓

練を年に一度にするというのはどうでしょうか。今までの訓練プラス、内容を充実して、例

えば画期的で役立つ防災用品や食料の紹介とか、アルファ米をやめて焼津市の防災訓練で

しか配布されない魚の缶詰を配るなど。防災訓練なので、決して楽しんで行う場ではないで

すが、なるべく多くの方が参加して学べる訓練になると良いですね。日々、市のためにご尽

力をされている市役所の皆様方にこんな意見をさせていただき申し訳ありませんでした。 

 非常時の食料や飲料水などを３日分くらいは備蓄しているが、それ以上を備蓄する経済的
余裕がないため、少しでも市から配給してもらえたら安心です。 

 役所の人達の口の悪さが気になります。何でも相談してくださいと言っても、人の言うこと
はあまり聞いてくれず、上から物を言ってくることが結構ありました。色々な人に聞くと、

「いつも役所へ行くと頭に来ることばかりで嫌い」と言う人が多いです。私もその一人かも

しれません。 

 病院・学校（特に高校）に行くためのバス路線がない。雨だったりケガをしたりした時、と
ても困りました。もう一度見直してもらいたいです。 

 焼津の人は市外の人に対して、冷たい態度をあからさまに取る。これで随分心を痛めてきま
した。そういうことを自覚するべきです。排他的なため、外からの意見を聞く耳を持たず、

発展の妨げになっていると思います。静岡市との生活程度の差は、隣なのに歴然としていて、

20 年は遅れていると思う。家のあり方も「男尊女卑」が甚だしく、ＤＶを受けても何が悪

いかわからない古い意識がはびこっている。女性にも有能な人はたくさんいます。私は、福

島・熊本と地震後の災害支援（医療ＪＭＡＴ）に行ったが、そういう経験を焼津の地域の防

災に役立てたいと思っている。魚という地場産品があるのに、まちおこしの気力を感じない。

やる気がない。頑張るのは祭りだけ。もっとさかなセンターだけじゃなく、“まち”を活気

あるようにしてほしい。中野さん、連携を取るのが下手。すぐ威張る。外に目を向けてくだ

さい。 

 焼津の方だけ海の堤防ばかりできて、元大井川にはない。自然が少ない。整備されていない。
焼津市の道が面倒くさい。道が変わりにくい。バスなど焼津駅まで行かず不便。年老いてき

た時不便。 

 市立病院の設備、医師不足、人不足。科が少ない。事務関係は委嘱したので良い。高齢者が
増えていく時代に突入しました。焼津市は人口が減り、祭りも年々寂しくなります。頑張っ

てくれているとは思いますが、大好きな焼津を元気にするために頑張ってほしいです。何か

協力できることがあれば、やりたいと思っている人はいると思います。安心して老後を過ご

したいです。市立病院に緩和ケアのできる施設、またはシステムを院内に作っていただきた

い。焼津は安心して老後を過ごせるという案があれば良いです。 

 津波対策で、堤防の整備（津波に対応できる堤防）を考えていただきたい。川の土手の整備
をしていただきたい。 

  


